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Материалы агентства

Ситуация в Сирии: продолжаются убийства членов сирийского 
руководства
ИА     REX   публикует дайджест сообщений западных СМИ о ситуации в Сирии

Министр иностранных дел Турции Ахмет Давутоглу 30 октября в категоричной форме отверг предложение России 
вступить в диалог с действующим правительством Сирии, пишет Hurriyet. 
"Нет ни малейшего смысла о чём-то говорить с режимом, который продолжает массово уничтожать собственный народ. 
Причём делает это даже во время священного Дня жертвоприношения", - заявил Давутоглу, имея, очевидно, в виду, провал 
перемирия, объявленного на время трёхдневного мусульманского праздника.  При этом он добавил, что подобного рода 
диалог может стать "легитимизацией нынешнего режима, продолжающего насилие".

В свою очередь AFP сообщает о том, что Тегеран попросил Ирак не останавливать и обыскивать иракские самолёты, 
направляющиеся в Сирию, несмотря на давление США.

"Иракское правительство должно противостоять такому давлению и не позволять, чтобы  такие действия происходили в 
будущем",  - сказал иранский представитель министерства иностранных дел Рамин Мехманпараст. Иракские власти 
остановили и обыскали грузовой самолет из Ирана 28 октября, после проведения аналогичной инспекции  2 октября. 
Самолётам было разрешено продолжить своё путешествие по Сирии, когда их груз был снят.

ВВС со ссылкой на сирийское телевидение, сообщило, что в центре Дамаска 29 октября вечером был застрелен 
высокопоставленный генерал военно-воздушных сил Сирии.

Повстанцы из Свободной сирийской армии взяли на себя ответственность за убийство генерала. "В контексте операций 
против преступного режима Асада, батальон мучеников района Рух-аль-Дин совершил покушение на генерала авиации 
Махмуда Халиди. Он отвечал за боевую подготовку в ВВС", - говорится в заявлении повстанцев. В заявлении, зачитанном 
диктором по государственному телевидению Сирии, говорилось, что генерал Махмуд Халиди был одним из ведущих 
экспертов в области авиации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30676.html

В Киеве никак не могут посчитать бюллетени
100% бюллетеней на утро 31 октября подсчитано только в 7 из 13 одномандатных избирательных округов Киева. Причина, 
по мнению оппозиционных кандидатов в том, что в окружных избирательных комиссиях по различным причинам 
отказываются принимать протоколы с избирательных участков в которых уверенную победу одержали оппозиционные 
кандидаты. Председатели комиссий не могут завершить работу и уйти домой уже 3 сутки.

Как отметил кандидат в народные депутаты от партии «Родина» по 217 избирательному округу (Киев, Оболонь) Александр 
Бригинец, неизвестные попросту не пускают председателей участковых избиркомов в окружную комиссию, в самих 
комиссиях отказываются принимать протоколы под надуманными предлогами.

По данным, которые представлены Центральной избирательной комиссией, во всех округах Киева лидируют кандидаты 
оппозиции — выдвиженцы партий «Родина», «Свобода» и «Удар».

При этом в оппозиции также отмечают, что препятствия организованы провластными кандидатами-мажоритарщиками.

Меньше всего протоколов — 63,36% обработано в окружной комиссии 223 избирательного округа (Киев, Шевченковский 
район), где за депутатское кресло борются 2 основных соперника — Юрий Левченко (28,38%) — кандидат от партии 
«Свобода» из списка объединённой оппозиции и Виктор Пилипишин (27,98%) — бывший глава администрации 
Шевченковского района, самовыдвиженец.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30680.html

Российский вектор в украинской политике после выборов усилится: 
прогноз победителей
На международной арене политики ожидали результатов парламентских выборов на Украине. По итогам голосования уже 
можно говорить о том, что российский вектор в политике украинского руководства будет нарастать. По мнению кандидата 
в народные депутаты от Партии Регионов Анны Герман, украинско-российские отношения после выборов улучшатся. 
Об этом она сказала, комментируя корреспонденту ИА     REX   предварительные итоги выборов, прошедших 28 октября 
2012 года.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/30680.html
http://www.iarex.ru/news/30676.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 01.11.12

«Я не думаю, что политика Партии Регионов после выборов изменится, поскольку народ дал нам мандат на продолжение 
нашей политики — реформ и изменений. Украина остаётся мостом между Востоком и Западом», — считает Анна Герман.

При этом она отметила, что политика евроинтеграции, проводимая украинским руководством, подкреплена 
соответствующим законодательством.

«Естественно, мы будем делать всё, чтобы сотрудничество с Россией было более тесным, но у нас никто не отменял закон 
„О евроинтеграции“», — подчеркнула Анна Герман.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30679.html

Леонид Развозжаев дал признания под давлением следствия: мнения 
блогеров
Помощник депутата Госдумы Ильи Пономарёва, оказавшийся в СИЗО после разоблачений в документальном фильме 
«Анатомия протеста — 2», написал явку с повинной собственноручно. Официальный представитель Следственного 
комитета РФ Владимир Маркин заявил: «Я верю фактам: Развозжаев своей рукой написал признание на 10 страницах 
рукописного текста, в котором подробно изложил обстоятельства приготовления массовых беспорядков на территории 
Российской Федерации». По его словам, оппозиционер, в частности, признал, что беспорядки в Москве на Болотной 
площади 6 мая 2012 года финансировались председателем парламентского комитета Грузии по обороне и безопасности 
Гиви Таргамадзе.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Можно ли серьёзно отнестись к показаниям Развозжаева?».

Результаты опроса по теме «Можно ли серьёзно отнестись к показаниям Развозжаева?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, можно. Он сам всё честно рассказал 262 32%

Нет, нельзя. Показания выбили пытками 426 52%

Трудно ответить 75 9%

Свой вариант ответа 54 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Сергей Сергиенко:

Ему достаточно на суде заявить, что признания были даны под давлением. Хотя, не сомневаюсь, что он сдал всех 
заговорщиков добровольно и сейчас пытается сохранить лицо. Как сообщили, защищать в суде его будет попсовый адвокат 
Марк Фейгин. Так что за судьбу бедняги теперь можно не беспокоиться — как минимум пожизненное заключение. Зато 
у оппозиции появится свой мученик — Желябов наших дней.

Игорь Колесников:

А с какой целью его пытали? Ведь он сам написал признательные показания. Правда, непонятно в чём он сознался? В том, 
что готовились беспорядки на Болотной 6 мая? Если бы готовились, то пришли бы подготовленными — с ножами, 
заточками, оружием, камнями, гранатами. Что это за беспорядки, когда спецназ разгоняет безоружных людей? Опереточная 
подготовленная к столкновению с полицией оппозиция. Смех, да и только. Что хотят выяснить? Руку Госдепа или Грузии? 
Может, казахов или индусов? Если ему некуда деваться, то надо не в Киев ехать, а в Москву, в Следственный комитет. 
И что он мог знать? Как Пономарёв с Удальцовым бомбы и заточки готовили и пулемётные ленты патронами заправляли? 
Или, может, был свидетелем, как Удальцов с чемоданом денег выходил от грузина? Весь процесс беспорядков на Болотной 
снят профессиональной видеокамерой. Что нового хотят полицаи узнать?

Алексей Скворцов:

Что хотят выяснить — это понятно: кто оплачивал покупку бутербродов и ватрушек с чаем, которыми заговорщики 
скармливали и спаивали пришедших на митинг москвичей, побуждая их тем самым идти на штурм Кремля.

Григорий Устинов:

Наша власть до того завралась, что теперь мы вынуждены гадать в этом опросе, верить или не верить всему тому, что нам 
показывают и говорят. В любом случае, верим мы или нет вывод один — эту власть нужно менять любым способом и как 
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можно скорее иначе страну ждет катастрофа.

Игорь Тихонов:

Думаю, что можно его показаниям. Просто деваться ему некуда, вот он и стал сотрудничать. Пытки тут ни при чем. 
Возможно, надеется на то, что срок скостят. Скорее всего, СК уже давно всё было известно. Просто прозвучала команда 
«вперёд». Началом сему послужил фильм, а, поскольку давно известно, что на Руси нет ничего, что не могло бы послужить 
поводом, то и последовали аресты. И Развозжаев прекрасно понял, что деваться ему некуда. Вот и выложил всё, что знал, 
а может быть ещё и придумал что-нибудь, для гарантии.

Инна Кондаурова:

Вот и вас также обработают. И вы тоже сознаетесь в том, что рыли подкоп в сторону Кремля, даже не сомневайтесь.

Мухаматзаки Акманаев:

Мой дядька бил своего сына за то, что признавался в краже, а не за саму кражу. Я думаю, если всё в признании, правда, 
причины и аргументы, толкнувшие Развозжаева на это, были весьма убедительными. Человека трудно понять, не побывав 
в его шкуре.

Ирина Третьякова:

А Вы ещё не в курсе, что СК пробивает лишение Алексея Навального адвокатской лицензии? По их мнению, он не имел 
права сдавать экзамен в Кировске. Так что Навального на какое-то время займут собственными делами. Как, кстати, 
и Ксения Собчак сейчас будет занята. Внезапно так решилось, что здание, где располагаются её рестораны «Твербуль» 
и «Бублик», решено срочно вернуть в реестр объектов культурного наследия Москвы. Да и Ефремову внезапно как-то 
«подфартило», и он сильно враз разонравился зрителям «Жди меня». Да и что какие-то оппозиционеры. Тут главреду 
«Огонька» пригрозили увольнением за интервью с Собчак.

Александр Воронцов:

Кто слышал или читал эти показания. Всё льётся из уст «генерала» Маркова. Даже нарушая закон, не пускают к нему 
адвоката. Так как можно верить в какие-то мифические показания. Вот о похищении из Киева Марков молчит. СК внятно так 
и не может объяснить, как из Киева он попал в Россию и где находился 3 суток. Вчера появилась съёмка из камер 
наблюдения о похищении в Киеве. И появились свидетели. Ждём очередного лепета Маркова. Адвоката до сих пор 
не пускают к обвиняемому.

Добавим, что опрос проводился с 24 по 30 октября. В нём приняли участие 817 блогеров, оставивших 138 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, что 24 октября The New Times опубликовала статью «Они сказали, что убьют мою жену и детей». В этой 
статье Леонид Развозжаев рассказывает историю о пытках и угрозах, о сыворотке правды и т.д.

И вот самым интересным является сопоставление фактов изложенных в статье на Нью Таймс с фактами, которые имеют 
все пользователи Интернета.

В статье в New Times пишется: «Из России я уехал 15 октября. А уголовное дело против меня было возбуждено 16 октября. 
Я пришёл в отделение ООН по беженцам, чтобы просить политического убежища, но я не скрывался от следствия. Меня 
похитили 18 октября в Киеве...». Во-первых, это не соответствует показаниям жены Развозжаева, которая сказала, что 19-го 
октября Леонид был дома с детьми. Во вторых, 19-го числа, не иначе как привязанный к стулу, скованный по рукам и ногам 
наручниками и цепью Развозжаев пишет пост в свой блог.

По мнению эксперта ИА REX, политолога Льва Вершинина ни внешний вид, ни бодрый голос Развозжаева не дают 
оснований предполагать, что предыдущие двое суток сатрапы тирана терзали его в сырых застенках диктатуры. «Тем 
не менее, г-н Развозжаев, был бы полным идиотом, не попытайся он изобразить чистосердечное признание результатом 
пыток. Он сообразил, что не стоит одному отдуваться за всех, и признание (аж на десяти листах) всё-таки написал...», — 
отмечает эксперт.

«С другой стороны, соратники задержанного были бы полными идиотами, не попытайся они погнать волну насчёт пыток, 
поскольку, ежели пыток не было, то скоро начнутся уже не единичные аресты. И как мы видим, соратники г-на Развозжаева 
волну погнали мгновенно. И наконец, если бы Следственный комитет сей накат страстей проигнорировал, это стало бы 
бесспорным признаком его, комитета, профессионального идиотизма. Однако судя по мгновенной и абсолютно правильной 
реакции на вызов, в данном ведомстве тоже с мозгами всё в порядке. Вывод: страну, где, куда ни ткни, сплошь не идиоты, 
рано списывать со счетов», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30678.html
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Прошлое и будущее «Справедливой России», Партии пенсионеров и 
«Родины»: Михаил Нейжмаков
29 октября 2012 года Партия пенсионеров и «Родина» расторгли соглашение со «Справедливой Россией». Это событие 
снова породило споры о перспективах всех трёх партий.

Чтобы рассуждать о будущем, давайте, сначала заглянем в прошлое — в региональные избирательные кампании 2004-
2006 годов, когда «Родина» и Партия пенсионеров выступали самостоятельно и вполне успешно. Самые громкие успехи 
Российской партии пенсионеров были связаны с появлением в её списках популярных региональных политиков. Так, в мае 
2005 года РПП набрала 20,68% на выборах в Магаданскую облдуму, получив второе место по области и первое — 
по областному центру. Тогда список партии возглавлял Владимир Буткеев, популярный областной политик, ранее 
избиравшийся депутатом Госдумы РФ от региона. В марте 2006 года на выборах Нижегородского областного заксобрания 
17,2% голосов РПП во многом были получены благодаря поддержке ряда влиятельных и популярных региональных 
политиков. Однако в подавляющем большинстве случаев уверенное прохождение РПП в региональные парламенты 
достигалось, когда во главе списка партии оказывались бизнесмены и отставные чиновники, вовсе не являющиеся 
популярными харизматиками. Объяснение этого феномена лежит на поверхности — выигрышное название без жёстких 
идеологических рамок позволяло побеждать при условии проведения грамотной агитационной кампании. Это даёт Партии 
пенсионеров шанс быть востребованной и сегодня.

Немного другая ситуация у «Родины». Во главе её списков на региональных выборах известные на местах политики, 
которые внесли заметный вклад в её успехи, встречались чаще. Навскидку можно вспомнить Игоря Морозова в Рязанской 
области, Олега Шеина в Астраханской, Андрея Самошина в Тульской, Виктора Безрученкова в республике Алтай. 
Другой залог успехов этой партии в 2004-2006 годах — яркая, успешная кампания одноимённого блока на выборах 
в Госдуму РФ в 2003 году. Её успехи на региональном уровне — это, по сути, шлейф той федеральной кампании. Сейчас 
таких стартовых возможностей у «Родины» уже не будет, о себе придётся заявлять заново, а это накладно. То есть 
ей придётся сложнее, чем Партии пенсионеров.

Отметим, что и за период 2004-2006 годов у РПП было больше случаев прохождения в региональные парламенты 
по пропорциональной системе, чем у «Родины» — 22 против 16. При том что списки обеих партий нередко отстраняли 
от выборов, но «родинцы» доходили до финала предвыборной гонки чаще — за этот период до дня голосования списки 
РПП дошли в 26 регионах, а «Родины» — в 29. Средний результат, полученный на региональных выборах 2004-2006 годов, 
у Партии пенсионеров также был выше, чем у «Родины» — 10,2% против 7,5% соответственно. Наконец, социальные 
лозунги Партии пенсионеров дают большее поле для применения, чем умеренный национал-патриотизм, с которым 
ассоциируется «Родина».

Насколько серьёзным ударом для «Справедливой России» будет окончательный разрыв с «Родиной» и Партией 
пенсионеров? Отметим, что Партия пенсионеров была воссоздана ещё в апреле, а «Родина» — в сентябре 2012 года, так 
что нынешний шаг лидеров этих партий вполне предсказуем. Однако «Справедливая Россия» (хотя юридически и была 
создана на основе партии «Родина») по сути своей — не плавильный котёл нескольких партий, а «продвинутая» 
Российская партия жизни, вобравшая в себя осколки других лево-центристских сил. РПЖ стали воспринимать всерьёз 
не после того, как она де-факто стала ядром для «Справедливой России», а несколько раньше — когда к ней всё чаще 
стали присоединяться авторитетные региональные политики, приводившие её к успеху на выборах.

От воссоздания «Родины» и Партии пенсионеров как таковых справороссы ничего не теряют. Если мы посмотрим на те же 
региональные выборы 2004-2006 годов, то увидим, что РПЖ, Партия пенсионеров и «Родина» претендовали на разные 
группы избирателей, пересекающиеся лишь частично. Настоящим ударом для справороссов будет переход в «Родину» 
и РПП политиков, на авторитете которых собственно и строились успехи «Справедливой России» во многих регионах. 
Насколько привлекательна для таких политиков каждая из трёх партий? У Партии пенсионеров удачный бренд, 
не отменяющий однако необходимости вкладывать ресурсы в предвыборную кампанию. У «Справедливой России» — 
инерция федеральных выборов, где она достаточно неплохо выступила и возможность предоставлять хотя бы 
ограниченное федеральное прикрытие своим кандидатам на местах, благодаря собственной фракции в Госдуме РФ. 
У «Родины» — пока лишь воспоминания о славном прошлом партии и широкое, но всё же ограниченное национал-
патриотическое поле. Скорее всего, важнейшей вехой для всех трёх партий будет единый день выборов в сентябре 
2013 года. При этом чтобы всерьёз заинтересовать как региональных игроков, так и Кремль, «Родине» и Партии 
пенсионеров нужно будет показать очень яркие результаты, а справороссам — всего лишь избежать откровенного провала.

И не будем забывать, что за скобками у нас осталась партия «Патриоты России», которая на региональных выборах 
октября 2012 года уже успешно сделала то, к чему пока только стремится «Родина» и Партия пенсионеров и что пока всё 
хуже получается у справороссов. Она стала «ковчегом» для авторитетных региональных и муниципальных политиков, 
которым не нашлось места в парламентских партиях.

политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30681.html
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Белоруссия, Казахстан и Узбекистан обогнали Россию в рейтинге 
процветающих стран
Базирующийся в Дубае влиятельный аналитический центр Legatum Institute составил очередной рейтинг процветающих 
стран, сообщают СМИ. Лидер, как обычно, представляет Северную Европу — им стала Норвегия. Россия находится 
на 66 месте из 142. Из постсоветских стран её обогнали Эстония (35 место), Литва (43), Казахстан (46), Латвия (47), 
Белоруссия (54) и Узбекистан (64). Хуже, чем в России, дела обстоят на Украине, в Таджикистане, Киргизии, Молдавии 
и в республиках Закавказья. По Туркмении данных нет.

Как отмечают СМИ, в десятку лучших впервые не попали Соединённые Штаты Америки. Авторы рейтинга объясняют это 
тем, что «американская мечта оказалась в опасности», так как экономическая ситуация в США в последнее время 
оставляет желать лучшего. Вторая экономика в мире — Китай — расположилась на 55 месте, европейские «локомотивы» 
Германия и Франция заняли 14 и 21 позиции соответственно. Замыкают рейтинг Афганистан, Конго и Центрально-
Африканская Республика.

Свой индекс процветания Legatum Institute ежегодно выводит, исходя из восьми параметров: мощь экономики, деловой 
климат, эффективность управления, система образования, уровень здравоохранения, безопасность и верховенство закона, 
личная свобода человека и социальный капитал.

Так, например, Узбекистан, по мнению экспертов Legatum institute, опережает Россию по таким параметрам как качество 
госуправления, безопасность и верховенство закона, а также социальный капитал, уступая ей по уровню образования, 
здравоохранения и состоянию делового климата и состоянию экономики. Казахстан же оказался впереди 
и по экономическим показателям, при этом республика поднялась в рейтинге.

Читатели агентства CA-News полагают, что прорыв Узбекистана связан с тем, что экспертов из Дубаи «дальше Ташкента 
не пустили», иначе, чем объяснить столь массовую трудовую миграцию из Узбекистана. Отметим, что согласно данным 
Международного валютного фонда за 2010 год, по уровню ВВП на душу населения Россия опережает Казахстан почти 
в полтора раза, а Узбекистан — без малого в десять раз.

Legatum institute был основан в 2006 году Кристофером Чендлером, бывшим президентом и соучредителем группы 
компаний Sovereign, которая с 1986 по 2006 годы сотрудничала с компаниями и правительствами стран Азии, Африки, 
Латинской Америки и Восточной Европы в области телекоммуникаций, электроэнергетики, производства стали, 
в нефтегазовой отрасли и банковском деле. Название Legatum Institute происходит от латинского существительного 
legatum, которое в буквальном переводе обозначает «предназначенное по завещанию».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30682.html

Нужна ли уголовная ответственность за ложь в политической рекламе: 
мнения
В УК РФ может появиться статья за оскорбление в политической рекламе. Поправки в Уголовный кодекс РФ об 
«Изготовлении и (или) распространении ложных сведений в политической рекламе», предложенные главой комитета 
Госдумы по информационной политике, информационным технологиям и связи Алексеем Митрофановым привлекут 
внимание к мошенничеству в политике. 

ИА     REX  : Надо ли понимать, что политиков можно будет привлечь к уголовной ответственности за невыполнение 
предвыборных обещаний?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Лгать плохо, но политики всегда лгут. Власть всегда лжет. Однако от ограничения свободы слова вреда куда больше, чем 
пользы. Гарантированная в Конституции свобода слова предполагает и свободу слова на сообщение ложных данных. А что 
будет следующим? Привлекать священнослужителей за "ложь в религиозной рекламе"? Уж лучше пускай лгут, если есть у 
другой стороны возможность ответить, чем дать бюрократам и "правильным" политикам решать, что правда, а что ложь. 
Наоборот, если пресекать какую-то информацию, она ещё и обрастёт слухами, и сама станет слухом, который 
опровергнуть куда тяжелей. Разумеется, если ложь распространяется в целях извлечения мошеннической прибыли либо в 
целях разжигания на этнической и религиозной розни, то это предусмотрено в законе и должно пресекаться. А новое 
законотворчество не нужно.

Олег Березенкин, журналист и блогер:

В УК есть статья о клевете, этого вполне достаточно. Существует масса пиар-технологий для дискредитации политического 
противника, не использующих клевету и не распространяющих "ложные сведения в политической рекламе". Самый же 
лучший способ дискредитации политического оппонента или врага - это действовать по принципу: "Я правду о тебе 
порасскажу такую, что хуже всякой лжи".
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Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Малореально. Любой политик, если он не идиот, найдёт миллион объективных причин невыполнения обещаний.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30677.html

Специальный сбор в случае убыточности предприятия сможет помочь в 
борьбе с сокрытием доходов: мнение
Мэр Москвы Сергей Собянин предложил ввести для малого и среднего бизнеса, работающего в сфере розничной 
торговли и бытовых услуг, специальный сбор, который будет уплачиваться в случае убыточности предприятия. Новый сбор 
предлагается взимать авансом. Если предприятие показывает прибыль, то сумма его налогов будет уменьшаться на этот 
сбор, а если компания окажется убыточной — сбор всё равно останется в бюджете.

Цель авансового сбора — стимулировать предприятия раскрывать свои реальные доходы. Собянин предлагает в качестве 
эксперимента вводить новый налог в Москве и Санкт-Петербурге.

Александр Ципко, политолог, главный научный сотрудник Института международных экономических и политических 
исследований РАН:

Это очень серьёзная проблема. Ведь, строго говоря, убыточных предприятий не может быть, потому что иначе им нет 
смысла работать. А если работают, значит смысл есть, и они работают только потому, что скрывают реальные доходы, 
то есть намерено их занижают и отчитываются об убытке, чтобы не платить налоги.

Я думаю, что такую налоговую меру, предложенную мэром Собяниным, надо проэкспериментировать. Потому что какой-то 
другой борьбы с нелегальным сокрытием доходов, наверное, невозможно, хотя это и выглядит, на первый взгляд, 
абсурдным. Если такой опыт уже есть в некоторых европейских странах, то почему бы и нам его не использовать?

Честно говоря, вот мы там критикуем чиновничество, коррупцию и т.д., да, это все есть, но, с другой стороны, самое 
страшное — бытовая коррупция. А бытовая коррупция заключается в том, что никто не выполняет законы, и у нас 
практически до сих пор остается громадная часть экономики в тени. И если по-другому вывести из тени коммерческие 
предприятия нельзя, то в виде эксперимента взимать такой авансовый налог, хотя бы сначала в Москве и в Санкт-
Петербурге, на мой взгляд, стоит попробовать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30683.html

Жертвами урагана «Сэнди» стали 50 человек
Ураган «Сэнди» обрушился на США 30 октября. По последним данным его жертвами стали около 50 человек. Затоплены 
города, остановлена работа фондовой биржи и предвыборные мероприятия, нарушено электроснабжение и работа 
транспорта. ИА     REX   публикует подробный обзор СМИ, писавших о стихийном бедствии.

«Продолжает расти число жертв шторма «Сэнди», обрушившегося на восточное побережье США. По последним данным, 
погибшими числятся 48 человек. Ранее сообщалось о 35 погибших. Наибольшее количество жертв — в Нью-Йорке. 
Печальную статистику погибших также ведут Пенсильвания, Нью-Джерси и Западная Вирджиния». («Московский 
комсомолец»).

«Эвакуированных граждан власти призывают не пытаться вернуться в свои дома. По многим дорогам до сих пор 
невозможно проехать: они либо затоплены, либо завалены линиями электропередач, деревьями и обломками». 
(«Российская газета» )

«Президент США Барак Обама в свете сложившейся ситуации заявил о намерении отложить предвыборные мероприятия 
еще на один день, с тем, чтобы продолжить лично контролировать процесс ликвидации последствий урагана. («РИА 
Новости»)

«Нью-Йорк во вторник был объявлен президентом Бараком Обамой зоной бедствия. В городе были отменены занятия 
в школах, прекращена работа общественного транспорта, затоплены многие станции метро. Ожидается, что порядок 
на транспорте будет восстановлен в течение среды. В штате Нью-Джерси из-за разбушевавшейся стихии затопленными 
оказались три города — Литл-Ферри, Муначи и Карлштадт. В некоторых местах уровень воды достигает 1,5 м. В штате 
Мерилэнд ураган стал причиной отключения электроснабжения на водоочистительной станции, из-за чего в реку вылилось 
несколько миллионов литров жидких отходов». («Regions.ru»).

«По сообщению министерства энергетики США, по меньшей мере 8 миллионов домов обесточены. Количество жителей 
в районах, подлежащих обязательной эвакуации, может достичь одного миллиона. По последним данным, без 
электроэнергии в результате удара стихии остаются около 6 миллионов человек. Власти заявляют, что полное 
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восстановление электроснабжения может занять неделю. Помимо Нью-Йорка общественный транспорт не работает 
в Вашингтоне, Балтиморе, Филадельфии и Бостоне». («Интерфакс»).

Ураган «Сэнди», бушующий в США, стал причиной остановки двух АЭС. Операторы этих станций заверяют, что никакой 
угрозы населению нет. Остановлены первый блок АЭС «Салем» на реке Делавэр и реактор на АЭС «Индиан Пойнт» 
в штате Нью-Йорк. Ранее был остановлен второй блок на АЭС «Салем». Как говорится в сообщении Комиссии США 
по ядерному регулированию, она пристально следит за АЭС в зоне активности урагана «Сэнди». («Вести»)

«Ураган «Сэнди» вынудил авиакомпании отменить более 18 тысяч рейсов на северо-западе США, в Канаде и многих 
других странах. Только во вторник были отменены семь тысяч авиарейсов. Изменения расписания затронули 
путешественников на значительной части территории США от Сан-Франциско до Атланты. Из-за урагана были закрыты три 
основных аэропорта Нью-Йорка. Ожидается, что сегодня, в среду, будет открыт аэропорт имени Джона Кеннеди. 
Относительно двух других крупнейших аэропортов пока нет определённых прогнозов». («Радио Свобода»)

«Ураган «Сэнди» выбросил на берег в Нью-Йорке 50-метровый танкер. Судно было вынесено на сушу на треть корпуса. 
Береговая линия в этом районе сильно разрушена. К счастью, на танкере никого не было, пострадавших нет». 
(«Интерфакс»).

«Фондовые торги в США из-за урагана «Сэнди» не проводились уже два дня — 29 и 30 октября 2012г. По итогам последней 
торговой сессии, которая состоялась 26 октября с.г., индекс Dow Jones повысился на 3,53 пункта (+0,03%) — 
до 13107,21 пункта, индекс Nasdaq — на 1,83 пункта (+0,06%) — до 2987,95 пункта, индекс S&P опустился на 1,03 пункта (-
0,07%) — до 1411,94 пункта. Ураган „Сэнди“ вызвал самый длительный перерыв из-за плохих погодных условий в работе 
американских бирж более чем за сто лет. Последний раз подобное произошло в 1888 году». («Quote.rbc.ru»)

«В Нью-Йорке впервые за 39 лет не состоится парад по случаю Хеллоуина. Мероприятие решено отменить, так как 
традиционное место его проведения — Нижний Манхэттен — сильно пострадало от урагана «Сэнди». («Новые 
известия»).

«В настоящее время ураган передвигается через штат Пенсильвания и приближается к городу Питтсбург, сообщают 
интернет-СМИ. Сила ветра превышает 72 км в час. Согласно прогнозам метеорологов, затем стихия повернет на север 
и с полной силой ударит по Канаде». («Росбалт»).

«Ураган «Сэнди», подойдя к восточному побережью США, ослабел и превратился в шторм. При этом скорость ветра 
остается высокой, угрожая безопасности людей». («РБК»).

«В Нью-Йорке вода начала постепенно убывать, стих ветер, однако на улицах безлюдно. Не работает метро 
и общественный транспорт, закрыты некоторые тоннели и части дорог, отменены занятия в школах и спортивные 
мероприятия. Ураган стал самым разрушительным ударом по подземке за все 108 лет ее существования, ожидается, что 
работа метро восстановится только через 4-5 дней. В связи со сложной обстановкой большинство фирм и госучреждений 
разрешили сотрудникам не приходить на работу». («Коммерсант»).

«По последним данным, в Нью-Йорке в пять часов вечера были запущены первые дежурные автобусы после почти двух 
суток транспортного паралича. Власти города обещают, что регулярное автобусное сообщение будет восстановлено 
в среду. По решению муниципалитета, в эти дни все автобусы будут обслуживать жителей города безвозмездно. Нью-
йоркское метро, некоторые ветки и тоннели которого ушли под воду, сможет возобновить перевозки пассажиров лишь через 
четыре-пять дней». ( «Эксперт»)

«В результате последствий урагана «Сэнди», обрушившегося на Восточное побережье США, рост ВВП США в четвертом 
квартале этого года сократится на 0,6 проц. С таким прогнозом выступила сегодня влиятельная аналитическая служба IHS 
Global Insight. Другие эксперты на страницах газеты «Уолл-стрит джорнэл Юроп» сообщили сегодня, что последствия 
урагана «Сэнди» чреваты долгосрочным ущербом американской экономике. Так, по оценке главного экономиста фонда 
RBC Global Asset Management Эрика Ласела, на зону бедствия, где проживают 60 млн человек, приходится четвертая 
часть всей экономики США». («Итар-тасс»).

«Ожидается, что общей сложности на восстановительные работы после урагана «Сэнди» понадобится от 30 до 40 млрд 
долларов. Это существенно меньше, чем пришлось затратить в 2005 году. Тогда ураган «Катрина» стоил Америке 100 млрд 
долларов». («Би-би-си»).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30684.html

Федеральный памятник реконструируют, несмотря на запрет 
Мосгорнаследия
Строительные работы на памятнике федерального значения, доме Высоцкого (Новая Басманная, 13/2, стр. 1) 
продолжаются, несмотря на три предписания Мосгорнаследия об их остановке, обращение ведомства в прокуратуру 
Москвы и неоднократные задержания полицией находящихся на объекте людей. Об этом ИА     REX   сообщили 
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в общественном движении «Архнадзор».

С фасадов дома частично сбит декор и штукатурный слой, фрагментарно разобрана кровля, пробиты перекрытия, внутри 
дома ведутся работы по изменению планировки. После вмешательства в ситуацию Мосгорнаследия активные работы 
переместились внутрь здания. Активисты общественного движения «Архнадзор», ведущие наблюдение за домом, 
зафиксировали заезд во двор машины-бетономешалки, что свидетельствует о большом масштабе реконструктивных работ 
на памятнике архитектуры федерального значения.

Историческая справка:

Дом на Новой Басманной, 13/2, стр. 1 принадлежал Николаю Петровичу Высоцкому, генерал-поручику, флигель-адъютанту 
императрицы Екатерины II и племяннику cветлейшего князя Г.А. Потемкина-Таврического. Дом возведен в 1785-1790 годах 
на основе двухэтажных корпусов, построенных в 1773 году для графа де Жилли. Корпуса стояли по линиям улицы 
и переулка, смыкаясь внутренними углами, а угол квартала не был застроен. Во вновь выстроенном здании угол заполнил 
скругленный объём. Дом Высоцкого был прекрасным образцом городского дома периода зрелого классицизма, в нем 
сочетались точность градостроительной постановки, классическая завершённость фасада, парадная торжественность 
и уют внутреннего пространства. Матвей Казаков включил здание в свой многотомный Альбом партикулярных строений 
города Москвы.

В дальнейшем дом принадлежал ряду аристократических семейств, но, видимо, уже в середине XIX века был разделён 
на наёмные квартиры. В1878 году надстроен третьим этажом, утратил фронтон и балконы, фасады получили новое 
оформление в духе эклектики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30685.html

Что помнят о комсомоле бывшие комсомольцы: мнения
29 октября была очередная годовщина ВЛКСМ. В этот день, в далеком 1918 году на I Всероссийском съезде союзов 
рабочей и крестьянской молодежи был образован Российский коммунистический союз молодежи (РКСМ), в 1924 году 
ставший Ленинским, а с 1926 года — Всесоюзным. Школу комсомола прошли несколько поколений граждан СССР. Это 
целая эпоха в жизни огромной страны, когда рождались большие комсомольские стройки, руками молодых возводились 
города. Теперь это уже далёкая история.

Какие ассоциации у вас вызывает эта дата?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Откровенно говоря, комсомол был формальностью для «ширнармасс», хотя для его руководства и был хорошей школой 
управления. От искренне верующих в идеалы коммунизма в начале века — к 80 году осталось весьма мало способных 
понять систему коммунистических стремлений. Ведь сами стремления были обесценены коммунистическим руководством, 
что обещало построить коммунизм к 80-му году «полностью и окончательно», но не было способно обеспечить даже 
отсутствие очередей за продуктами. Зато не забывало навязывать народу займ за займом, пока не эвакуировалось 
из райкомов в бизнес, подзабыв вернуть долги Сбербанка СССР рядовым гражданам.

Идеал коммунизма в принципе достижим путём роботизации всех сфер материального производства, но даже если 
материальные ценности будут производиться без напряжения граждан, то всё равно останется ответственность 
за результаты своей деятельности и своих фантазий. А значит — ответственность будет материальной и исчислимой 
и государство никуда не денется, будучи гарантом, не только имущества, но и ответственности за его применение. 
Но компартия и её комсомол не смогли создать новых теорий, вернуть старые долги займов и даже обеспечить 
действительное равенство граждан, а не «кто-то вправе рожать с 16 лет, а кто-то вправе их кормить и ждать 18 лет». 
В итоге — «ширнармассы» разуверились и в партии, и в комсомоле, да и в СССР, и не вышли их защищать, как ранее.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Сначала — зависть к тем, кто уже не носит галстука, а может ограничиться маленьким красным значком. Потом волнение 
под дверями райкома комсомола: спросят — не спросят, о чем спросят, как ответить. Затем собрания, обсуждения, лозунги, 
иногда искренние, иногда за компанию со всеми.

Еще позже — докучливая обязанность. А потом — надоедливые взносы, ленинские чтения, регулярные собрания 
и фиктивные выборы секретарей в надежде на то, что поскорее отпустят. И затем — всё просто закончилось. Смотришь 
назад — и там есть все, от восторга до апатии. Было ли это хорошо? Для тех, кто играл в эту игру искренне, да. А для кого-
то это была лишь ступенька вверх. Эти выиграли больше всего.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Замечательные ассоциации, состоял вплоть до 28 лет, билет сохранил, всегда с удовольствием занимался практической 
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работой, студенческими отрядами и прочим, с идеологией сталкивался меньше, но не был ей чужд. Хочу поздравить всех 
настоящих комсомольцев.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Ассоциации с тем, что любое общественное движение имеет время полураспада. Когда я был комсомольцем, это уже была 
сугубо формальная организация.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30686.html

Мнения блогеров о возможности жёсткого разговора Путина с Эрдоганом 
разошлись
Как утверждают итальянские СМИ в статье «Putin a Erdogan: `un solo soldato turco in Siria uguale a guerra con la Russia`», 
в распоряжении ливанской газете Al Addyar оказался отрывок диалога между Владимиром Путиным и Реджепом 
Тайипом Эрдоганом, в ходе которого российский президент в жёстком тоне предупредил турецкого премьера, что 
«появление первого же турецкого солдата в Сирии будет оценено Москвой, как объявление войны». Якобы также 
на возражения Эрдогана последовал ответ: «Мне не нужны признания, чтобы реализовать моё предупреждение; мы готовы 
к войне, и я не шучу».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Мог ли Путин сказать Эрдогану о возможной войне с Турцией из-за Сирии?».

Результаты опроса по теме «Мог ли Путин сказать Эрдогану о возможной войне с Турцией из-за Сирии?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, мог 399 40%

Нет, не мог 441 44%

Трудно ответить 93 9%

Свой вариант ответа 70 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Евгения Алиева:

Думаю, сказать он мог всё что угодно. Только вот, имеют ли его слова какое-нибудь серьёзное воздействие 
на собеседника? Другими словами, насколько его слова подкреплены делами? Турция — это ведь не Грузия. Тут нахрапом 
не возьмёшь.

Владислав Трофимов:

При военных действиях на территории Сирии, НАТО даже не станет защищать турков: нет факта агрессии.

Людмила Николаева:

На торжественном приёме всех главнокомандующих войсками в Великой Отечественной войне, в Кремле, Сталин сказал: 
«При моей жизни проливы Босфор и Дарданеллы должны быть нашими и не туркам командовать, кого пропускать через 
эти проливы в Средиземное море и обратно». А то эти турки совсем «рамсы попутали», заставив посадить наш самолёт, 
летевший в Дамаск, в своём аэропорту и конфисковав имущество. Это на военном языке — «казус белли» — повод 
к войне.

Владимир Сулаев:

Да мог. Дай Бог, чтоб состоялась 12 русско-турецкая война. Тогда Константинополь и черноморские проливы снова станут 
наши. Я обязательно попрошусь добровольцем на турецкий фронт.

Александр Серый:

Российская армия способна воевать и даже очень. Из большинства армий входящих в НАТО реально умеют воевать 
именно турки. Ну, да не в этом дело. Путин не настолько глуп, чтобы напрямую угрожать Эрдогану. Но и Эрдоган 
не настолько глуп, чтобы идти на явную конфронтацию с Россией. А сказать Путин мог, точнее намекнуть, что в Сирию 
не стоит лезть, поскольку это наша зона влияния. Как и Иран. И если бы Штаты не чувствовали наше присутствие в Сирии 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://italian.irib.ir/notizie/mondo/item/115005-putin-a-erdogan-un-solo-soldato-turco-in-siria-uguale-a-guerra-con-la-russia
http://www.iarex.ru/news/30686.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 01.11.12

они уже давно туда пригнали войска.

Виктор Бурцов:

Если бы Путин так не сказал, я бы его перестал понимать. Но, а тут душа поёт, ибо его сленг придумать невозможно 
и Эрдоган теперь будет знать, что означает «мочить в сортире». Но, а тот, кто в это не верит, сходите к бабке за советом, 
и она вам ответит, что, мол, милок, когда из-за океана грозятся после Асада и Ирана, начнём Путина «подстригать». Вот 
Путин и поспешил окончить курсы парикмахера на Кавказе, да так увлёкся, что горы кавказские в равнину превратил. А это 
рядом с Эрдоганом. Поэтому поневоле, после такого представления галстуки носить не будешь.

Виталий Третьяков:

Человек, чьи капиталы давно на Западе, угрожает стране, находящейся в НАТО. Блеф и фейк.

Павел Гондарев:

Сказать мог. И действительно не важно, сказал или нет. Одно только закрытие посольства Турции и закрытие воздушного 
сообщения с Турцией поставило бы турецкое правительство в тяжёлое положение. Турция конечно не Египет, 
но и им революции не нужны.

Юрий Касьянов:

Если крыша съехала окончательно, то мог. Турция — член НАТО с 1952 года, объявить войну Турции то же самое, что 
объявить войну НАТО (по сути, всему миру). Кто со стороны России воевать будет? ОМОН?

Алексей Акимов:

Ну, зачем сразу война? У нас Онищенко есть, да и Минтуризма (или как его там) для турков пострашнее войны будет.

Добавим, что опрос проводился с 24 по 30 октября. В нём приняли участие 1003 блогера, оставивших 126 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, , генерал-майора, кандидата политических наук Сергея Канчукова 
предупреждение Турции вполне могло прозвучать в таком тоне. «Здесь сказывается и неопределённость с выборами 
в США и их стремление решить свои вопросы чужими руками, и неясные перспективы, казалось бы, с уже решённым 
сирийским вопросом, и необходимостью его оттягивания. И стремление Израиля подтолкнуть США к поддержке в ходе 
воздействия на Иран, и явная поддержка Сирии Россией, а возможно, и существующие договорённости с Китаем», — 
отмечает эксперт. «Мы все знаем, что президент РФ Владимир Путин своих не бросает, а Сирия для нас осталась как раз 
именно своею Республикой, потому, что после неё война придёт и к нам», — подчёркивает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30687.html

Сотрудник управделами Госдумы подозревается в торговле должностями
В Москве возбуждено уголовное дело о мошенничестве в отношении начальника отдела управления делами 
Государственной думы. Об этом 31 октября сообщает пресс-служба столичного управления МВД, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По данным следствия, подозреваемый «получил от двух граждан 1 млн 200 тысяч рублей якобы за содействие 
в их назначении на должности советников в аппарат Госдумы». Подозреваемый был задержан с поличным 30 октября 
около 18:30 на Тверской улице.

1 ноября в Тверской суд Москвы будет представлено ходатайство следователя об избрании меры пресечения в виде 
содержания под стражей. Уголовное дело возбуждено по части 4 статьи 159 УК РФ «Мошенничество», 
предусматривающей наказание до 10 лет лишения свободы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30688.html

Культурным объектам необходимо упорядочивание документов и 
инвесторы: глава Депкультнаследия
При передаче объектов культурного наследия от Московской области к «новой» Москве обнаружились проблемы и 
недочёты с документацией. Об этом заявил министр Правительства Москвы, руководитель Департамента культурного 
наследия г. Москвы Александр Кибовский 31 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Большая Москва: 
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памятники истории и культуры», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«С 1.01.2012 г. Москва увеличилась в 2,5 раза, на 148 тысяч га, и поступили различные муниципальные образования, в том 
числе Троицк и Щербинка. В этой ситуации мы должны были осуществить передачу памятников в ведение Москвы из 
области. Мы стали готовиться к этому заранее. В изучении новой территории отразились проблемы охраны объектов 
культурного наследия. Сформирована группа, которая провела тотальный мониторинг всех объектов на этой территории. 
Это была большая и долгая работа, которая, увы, была проведена вообще впервые после постановления на госохрану. 
Сегодня мы финишируем в этой передаче», - сказал Кибовский.

При этом, по его словам, была проведена огромная работа: «Какая наша первостепенная задача? В первую очередь, 
помимо конкретных действий, привести документационное обеспечение всех памятников, перешедших в ведомство 
Москвы. Если мы имеем на 20% охранные обязательства, мы понимаем, что организовать эффективную охрану памятника 
проблематично. У нас 4 объекта имеют полные комплекты документов. Главной задачей для Департамента в ближайшей 
перспективе – это обеспечение всех объектов необходимой документационной базой для их учёта, охраны и 
взаимодействия с пользователями. Понятно, что нужно искать партнёров в инвестициях. Но возникает масса вопросов с 
точки зрения сетей, доступности, транспорта, и нам тоже надо решать эти проблемы с коллегами из других департаментов. 
Ни один инвестор не придёт на объект, если не будет чёткого понимания по объекту. Ну а в целом проведена большая 
работа. Все объекты проверены, паспортизированы и заактированы».

Напомним, новым территориям Москвы было передано более 170 объектов культурного наследия. Среди них – 
архитектурные памятники и ансамбли, археологические и садово-парковые объекты. По мнению экспертов, подобная мера 
приведёт также к привлечению инвесторов на эти территории и объекты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30689.html

Министра Сердюкова уже списывают со счетов: Юрий Юрьев
Политконструктор, эксперт ИА     REX   Юрий Юрьев сомневается, что министр обороны Анатолий Сердюков долго 
задержится в своём кресле, учитывая скандал в его ведомстве. «Он и его люди в Генштабе уже „политические трупы“, как 
век назад военный министр Сухомлинов и его люди. Впрочем, век назад вечная каторга для военного министра — 
не спасла саму державу, переутомлённую и войнами, и наживой на войнах тогдашних элит», — отметил Юрьев.

Однако шанс на победу над коррупцией, по его мнению, всё должен быть. «Вспомнив „сталинские репрессии“, можно 
обнаружить не только преодоление проблем тотальной коррупции при НЭП и бесчинства чиновников в 20-х годах. Можно 
обнаружить и тогдашних стяжателей, и даже обладателей имущества за рубежом в 30-х годах. Как ни странно, осуждаемое 
и репрессируемое окружение Сталина не повредило ни самому Сталину, ни стране в целом. Поскольку на каждую 
ситуацию, которую можно было счесть ошибкой, шли меры по исправлению, и они были наглядны и понятны каждому. Это 
и оказалось в итоге политической победой, ведь власть утруждалась пояснением своих действий», — подчеркнул эксперт.

Напомним, на основе проверок Счетной палаты (СП) возбуждены уголовные дела в отношении руководителей 
«Оборонсервиса» и ряда высокопоставленных лиц Минобороны по фактам коррупции в связи с продажей военной 
недвижимости. Из-за мошеннических схем чиновников холдинга казна не досчиталась 3 миллиардов рублей. Скандал 
подорвал рейтинг доверия к главе минобороны Анатолию Сердюкову. В СМИ всё чаще звучат предположения о его 
возможной отставке.

С другой стороны, эксперты называют Анатолия Сердюкова важной политической фигурой в окружении президента Путина, 
отмечая, что многочисленные громкие скандалы и «провальная военная реформа» не пошатнули его позиций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30690.html

Преподаватели МГУ и Академии труда задержаны за взятку в 1 млн 
рублей
Заместитель декана одного из факультетов МГУ и заведующий кафедрой Академии труда и социальных отношений 
задержаны с поличным при получении взятки в 1 млн рублей. Об этом 31 октября сообщает пресс-служба ГУ МВД 
по Москве, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«15 октября в УВД по ЮЗАО обратился молодой человек, поступающий в аспирантуру одного из московских вузов. В своём 
заявлении он указал, что за успешное поступление и последующую защиту диссертации ему предложили заплатить 
30 тысяч евро», — говорится в сообщении.

После его заявления сотрудниками МВД были проведены оперативные мероприятия в ходе которых подозреваемые были 
задержаны с поличным при получении взятки в размере 1 миллиона рублей.

Материалы по данному факту направлены в Следственный комитет для принятия решения о возбуждении уголовного дела.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30691.html

Усадьбы Подмосковья – главная печаль культурного наследия региона: 
Депкультнаследия
Анализ 175 объектов Подмосковья, переданных в распоряжение «новой» Москвы, показал неутешительные результаты. Об 
этом заявил министр Правительства Москвы, руководитель Департамента культурного наследия г. Москвы Александр 
Кибовский 31 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Большая Москва: памятники истории и культуры», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Всего речь идёт о 175 объектах культурного наследия. Хотя сами объекты культурного наследия как здания – их гораздо 
больше. Всего зданий и сооружений около 300, но по титулу – 175. Из них 17 памятников – федерального значения, 31 – 
регионального значения. Из 175 объектов 121 объект – это объекты археологии, которые должны иметь статус 
федерального значения, но, увы, из них только Родневское Городище имеет такой статус. Они давно должны быть 
переведены в федеральное значение. Выяснилось, что мы впервые с 70-х провели полный анализ объектов. Мы пришли к 
неутешительным результатам. Археологическим объектам очень трудно, и не было карт надлежащего масштабирования. В 
итоге 20 объектов мы вообще не смогли обнаружить. 67 объектов подтвердили свою сохранность. 16 объектов частично 
разрушены, и 18 объектов, увы, полностью разрушены. Сейчас они, увы, попали под новую коттеджную застройку. Мы 
будем думать, что с ними делать. Для Москвы это тематика в большей степени новая», - считает он.

Специалист сетует на то, что объекты культурного наследия, удалённые на большое расстояние от Москвы, находятся в 
ужасающем состоянии: «Что касается зданий, строений и сооружений, то у нас 30 памятников отдельных, из них 22 – 
религиозные объекты. Из них 21 находится в удовлетворительном состоянии. По объектам религиозного значения у нас 
понимание есть. Гораздо хуже обстоят дела с усадьбами. Конечно, это главная печаль. На состояние этих объектов 
серьёзный отпечаток накладывает современное бытование. Чем дальше от Москвы – тем печальнее картина, вплоть до 
того, что некоторые усадьбы сегодня фактически утрачены. Если взять усадьбу Троицка, то там остался только парк, и то 
треть его подверглась застройке, и состояние парка – неудовлетворительное. Конечно, требуется внимательная 
проработка».

Напомним, новым территориям Москвы было передано более 170 объектов культурного наследия. Среди них – 
архитектурные памятники и ансамбли, археологические и садово-парковые объекты. По мнению экспертов, подобная мера 
приведёт также к привлечению инвесторов на эти территории и объекты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30692.html

Белоруссия вновь снизит экспортные пошлины на нефтепродукты
Белоруссия с 1 ноября снизит экспортные пошлины на нефть и нефтепродукты до российского уровня. Соответствующее 
решение закреплено постановлением Совета министров республики от 26 октября, текст которого опубликован 
на белорусском Национальном портале правовой информации, передаёт корреспондент ИА     REX  .

С 1 ноября ставка экспортной пошлины на сырую нефть в Белоруссии снизится с $418,9 до $404,5 за тонну (на 3,5%). 
Единая ставка экспортной пошлины на светлые и тёмные нефтепродукты (кроме бензина), которая с 1 октября 2011 года 
унифицирована на уровне 66% от пошлины на нефть, снизится с $276,4 до $267 за тонну. Такая же пошлина установлена 
на бензол, толуол, ксилолы.

Ставка вывозных таможенных пошлин на товарные бензины и прямогонный бензин, исходя из коэффициента 0,9, снизится 
с $337 до $364,1 за тонну. В то же время, пошлина на пропан, бутаны, этилен, пропилен, бутилен и бутадиен, прочие 
сжиженные газы вырастет с $172,5, до $192,4 за тонну.

Как сообщалось ранее, в России, согласно постановлению правительства, с 1 ноября производится понижение ставок 
экспортных пошлин на сырую нефть и нефтепродукты. Белоруссия уже не в первый раз понижает ставки следом 
за Россией.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30693.html

В Москве может появиться музей компартии Китая: министр культуры 
Московской области
Несмотря на административные взыскания, на месте культурных объектов Московской области продолжают появляться 
коттеджные посёлки. Об этом заявил министр культуры Московской области Антон Губанков 31 октября в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Большая Москва: памятники истории и культуры», сообщает корреспондент ИА     REX  .
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«Территориальные образования в РФ не исключены, и мы подаём пример. Новый документ по передаче объектов в 
ведение Москвы – это новый шаг. Это большая цифра – 175 объектов, большинство из них – объекты археологического 
наследования. Многие археологические объекты действительно застроены, и фактически там проведена застройка. Мы не 
раз накладывали административные взыскания, но факт остаётся фактом: там стоит коттеджный посёлок. Китай к нам 
обращался недавно с просьбой о том, чтобы сделать в главном усадебном доме музей Компартии Китая, поскольку в 1928 
году их съезд проходил именно там. Хочу честно сказать: отсутствие должного документационного оформления во многом 
связано было с финансовыми и  организационными проблемами, но новое правительство всерьёз занялось решением 
этого вопроса. В ближайшие 3-4 года нужно около 3 млрд рублей, чтобы переломить этот вопрос», - признал Губанков.

Судьба усадеб Москвы и области является общефедеральной, считает министр: «Сейчас мы приготовили изменения в 
закон об объектах культурного наследия. Опыт Москвы нам важен. Мы проводим инвентаризацию нашего хозяйства. Я до 
сих пор не могу добиться точной цифры, сколько точно этих объектов. Эта ситуация требует срочного вмешательства. 
Действительно, судьба наших усадеб – проблема не только Московской области, это общефедеральная проблема. Думаю, 
нужна некая федеральная программа по возрождению усадеб. Если бы подобный документ был принят, то алгоритм был 
бы более ясен и очевиден. Мы находимся только в начале пути. Я рассчитываю на то, что те ресурсы, которые были 
выделены правительством Московской области на документацию – это даст эффект. Я рассчитываю на правильное 
взаимодействие».

Напомним, новым территориям Москвы было передано более 170 объектов культурного наследия. Среди них – 
архитектурные памятники и ансамбли, археологические и садово-парковые объекты. По мнению экспертов, подобная мера 
приведёт также к привлечению инвесторов на эти территории и объекты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30694.html

Для прекращения массовых застроек объектов культуры необходим 
порядок в документации: мнение
Министерство культуры Московской области мониторит ситуацию с застройками на территории объектов культуры, но, 
помимо предписаний, не может ничего поделать в силу отсутствия полномочий. Об этом заявил министр культуры 
Московской области Антон Губанков 31 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Большая Москва: 
памятники истории и культуры», отвечая на вопрос корреспондента ИА     REX   относительно элемента бездействия в 
противостоянии точечной застройке на местах культурного наследия.

«Московская область состоит из 72 муниципальных образований, и они имеют серьёзные полномочия. Многие решения, в 
том числе и земельные, выдают муниципальные власти. Увы, этот процесс происходит в связи с тем, что территория – 
значительная. Мы получаем сигналы достаточно поздно. Мы осуществляем проверку. Понятно, что мы не являемся 
правоохранительной структурой – мы можем вынести замечание, а также предпринимаем все соответствующие действия, 
но далее должна вмешиваться прокуратура. Кроме того, в результате разного рода юридических коллизий получается, что 
мы говорим об охранной зоне, но она даже не утверждена, и мы ведём просветительскую работу», - сказал Губанков.

Он посетовал на нехватку сил и ресурсов: «До разработки охранных зон и остановки режимов не нужно покушаться на 
территорию - будут проблемы, но это не останавливает людей. Действительно, это сложный и неоднозначный вопрос, но 
пока не будет порядка в документации, это будет продолжаться. Эта проблема связана с нехваткой сил и ресурсов. Были 
случаи, когда застройщики выигрывали суды, ибо юридических оснований для запрета не было».

Напомним, новым территориям Москвы было передано более 170 объектов культурного наследия. Среди них – 
архитектурные памятники и ансамбли, археологические и садово-парковые объекты. По мнению экспертов, подобная мера 
приведёт также к привлечению инвесторов на эти территории и объекты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30695.html

Азаров нашёл причину по которой Украина не развивается
Мировой финансово-экономический кризис является главным врагом для развития демократии в Украине, продвижения 
государства на пути к благосостоянию, к высоким социальным стандартам. Об этом заявил премьер-министр Украины 
Николай Азаров во время заседания кабинета министров 31 октября 2012 года, сообщает корреспонеднт ИА     REX  ..

По словам главного чиновника Украины, кризис затянулся, что существенно сдерживает развитие Украины. Мировой 
кризис, подчеркнул он, повторяет классические модели социально-экономических кризисных явлений, которые 
происходили в прошлом веке. При этом Азаров напомнил, что тогда на волне экономического кризиса в Европе к власти 
прорывались радикалы наихудшего пошиба, и их власть стала трагедией для народов Европы.

«Поэтому кризис является главным врагом демократии в Украине. Главным врагом на нашем пути к благосостоянию, к 
высоким стандартам жизни. Это общий враг народа Украины. И, соответственно, всех патриотических, конструктивных 
политических сил», - заявил Николай Азаров.
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Напомним, что накануне выборов №1 списка партии Регионов заявлял, что Украина успешно преодолела остаточные 
кризисные явления в экономике и активно развивается.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30697.html

Глава Депкульнаследия: «Против нас воюют самые ловкие адвокаты 
страны»
Культура России 17 лет жила по постановлению министров 1982 года. Об этом заявил министр Правительства Москвы, 
руководитель Департамента культурного наследия г. Москвы Александр Кибовский 31 октября в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Большая Москва: памятники истории и культуры», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Москве в этом плане легче, потому что выдача определяется на уровне руководства горда, что позволяет чётко 
прослеживать. Вы знаете, что в городе – новое постановление по ограничению строительства. Из них почти 2 млн 
приходится на исторический центр. В области таких возможностей было меньше. У нас принималось много документов 
первостепенных отношений. При этом закон об охране объектов культурного наследия вышел лишь в 2002 году. С 1991 
года мы живём в новой реальности, и 17 лет страна жила по постановлению министров 1982 года, где ни терминология, ни 
аппарат не соответствовали требованиям. Почему была вольготность в выделении земельных участков? Потому что 
официально все ограничения должны быть зарегистрированы в Росреестре. Но, принимая документы, никто не обеспечил 
наши объекты наследия необходимой документационной базой», - сетует Кибовский.

По его мнению, необходимо иметь тылы в виде правильно оформленной документации: «Москва и область – 
привлекательные территории. Поверьте, против нас воют самые ловкие адвокаты нашей страны, у нас любая закавыка 
используется с цель защиты своего проекта. Мы не вылезаем из судов. Если мы не имеем надёжных тылов в виде 
документации, сложно защищаться от таких интересантов, при том, что у них документы оформлены как положено. Это 
тяжёлая, но необходимая борьба, и начинать её надо с редутом. Мы в Москве много пакетных решений принято, и мы 
рассчитываем, что область примет также эти решения».

Напомним, новым территориям Москвы было передано более 170 объектов культурного наследия. Среди них – 
архитектурные памятники и ансамбли, археологические и садово-парковые объекты. По мнению экспертов, подобная мера 
приведёт также к привлечению инвесторов на эти территории и объекты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30696.html

Заксобрание Петербурга предлагает Госдуме ввести наказание за 
хранение детской порнографии
Законодательное собрание Санкт-Петербурга намерено обратиться в Госдуму с инициативой о введении уголовной 
ответственности за хранение детской порнографии. Как сообщает пресс-служба городского парламента, проект 
соответствующего документа депутаты заксобрания одобрили 31 октября сразу в двух чтениях, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Инициатива парламентариев предполагает установление уголовной ответственности за изготовление, приобретение, в том 
числе с использованием информационно-телекоммуникационных сетей (включая интернет), хранение, в том числе 
на носителях компьютерной информации, перемещение через государственную границу РФ материалов или предметов 
с порнографическими изображениями несовершеннолетних без цели распространения, публичной демонстрации или 
рекламирования, то есть для личного использования.

«Совершение действий такого рода без цели распространения, рекламирования и демонстрации не криминализировано 
в российском законодательстве, несмотря на то, что они активно стимулируют спрос на детскую порнографию и, как 
следствие, расширение её производства», — говорится в пояснительной записке к документу.

Наказывать за перечисленные действия депутаты заксобрания предлагают штрафом в размере до 200 тысяч рублей либо 
в размере заработной платы или иного дохода осуждённого за период до 18 месяцев, исправительными работами на срок 
до одного года либо ограничением свободы на срок до двух лет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30698.html

Ураган «Сэнди» сократит рост ВВП США: прогноз
В результате последствий урагана «Сэнди», обрушившегося на Восточное побережье США, рост ВВП США в четвертом 
квартале этого года сократится на 0,6%. С таким прогнозом выступила сегодня влиятельная аналитическая служба IHS 
Global Insight, сообщает «Итар-Тасс».
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Неделю назад аналитики оценивали темпы роста американской экономики в заключительные три месяца 2012 года в 1,6%. 
Сейчас этот прогноз снижен до 1%. «Замедление роста ВВП не отражает полной картины тех экономических потерь, 
который уже вызвал ураган», — заметил ведущий аналитик службы Грегори Дако.

Другие эксперты на страницах газеты «Уолл-стрит джорнэл Юроп» сообщили сегодня, что последствия урагана «Сэнди» 
чреваты долгосрочным ущербом американской экономике. Так, по оценке главного экономиста фонда RBC Global Asset 
Management Эрика Ласела, на зону бедствия, где проживают 60 млн человек, приходится четвертая часть всей экономики 
США.

Согласно предварительным подсчётам страховых компаний, прямые убытки от урагана составят 20 млрд долларов. Сейчас 
эта оценочная цифра пересматривается в сторону повышения. «Мы ожидаем, что общие экономические потери от «Сэнди» 
составят от 30 до 50 млрд долларов», — заметил Дако. Ряд аналитиков лондонского Сити более пессимистичны, 
прогнозируя потери на уровне 70-100 млрд долларов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30699.html

Медведев: «Очень комфортно быть сталинистом, понимая, что за тобой 
не придут ночью»
Председатель правительства Дмитрий Медведев считает сталинизм убеждением, свойственным тем, кто не испытывает 
на себе угрозы диктатуры. Об этом он написал 31 октября в своём аккаунте в «Facebook».

«Любовь к усопшим тиранам обычное человеческое заблуждение. Очень комфортно быть сталинистом, понимая, что 
за тобой не придут ночью. И что никто не утверждает в кабинетной тиши карандашиком расстрельные списки», — написал 
Медведев в ответ на комментарии пользователей.

Дискуссию на странице Медведева вызвало его высказывание о том, что «Иосиф Сталин и другие руководители 
советского государства того времени заслуживают самой жёсткой оценки». «Это должно остаться в анналах нашей 
истории, чтобы никогда этого не повторилось. Потому что война со своим народом — это тягчайшее преступление», — 
написал премьер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30701.html

Отказ платить по государственным контрактам становится практикой
Генеральный директор ООО Издательский Дом «Регнум» Владимир Фионов удивлён тем, что неисполнение 
государственного контракта заказчиком становится обычной практикой. «Случай с Администрацией Воронежской области, 
увы, не первый. Нам уже приходилось сталкиваться с отказом оплачивать выполненные по государственному контракту 
услуги ранее — так поступил Саратовский государственный технический университет им. Гагарина Ю.А.», — заявил 
Фионов.

«Для меня остаётся загадкой мистическое молчание и отсутствие какого-либо желания исполнять условия двух 
государственных контрактов. Мы неоднократно уведомляли Управление делами Воронежской области и губернатора 
Алексея Гордеева о том, что с их стороны существует задолженность по двум контрактам, при условии того, что со 
стороны заказчика до сих пор не поступало никаких уведомлений об отсутствии финансирования из федерального 
бюджета или о других причинах неисполнения госконтракта по срокам оплаты», — отметил Владимир Фионов.

Он также обратил внимание, что начальник управления по взаимодействию со СМИ Воронежской области Пётр Лисаневич, 
который координирует работу по контрактам, ничего конкретного по причинам задержки оплаты за выполненные услуг и 
погашению долга сообщить не смог. «Он лишь обещал, что все обязательства будут исполнены в кратчайшие сроки», — 
добавил Фионов.

Он подчеркнул, что недобросовестных заказчиков всё же меньшинство: «Огорчает, что заказчики по государственным 
контрактам позволяют такое поведение. Однако большинство контрагентов всё же добросовестные и выполняют свои 
обязательства в срок».

Напомним, Управление делами Воронежской области, выступившее заказчиком, и от имени Воронежской области 
заключившее в марте 2012 года государственный контракт на оказание услуг информационного агентства с ООО 
Издательский Дом «Регнум», своевременно не производит оплату предоставленных исполнителем в рамках договора услуг. 
Как ранее сообщало ИА REX, контракт финансируется за счёт областного бюджета, причём оплата должна производиться 
путём перечисления заказчиком денежных средств на расчетный счёт исполнителя в течение 20 банковских дней с даты 
представления исполнителем счёта, счёта-фактуры и подписанного сторонами акта об оказанных услугах при наличии 
бюджетного финансирования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30700.html
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В мире растёт индекс потребительского доверия
Экономика в состоянии рецессии, считают 62% опрошенных глобальной исследовательской компанией Nielsen Holdings 
N.V. Тем не менее, индекс потребительского доверия в мире в 3-м квартале 2012 года по сравнению со 2-м кварталом 
вырос на один пункт до 92, сообщили аналитики корреспонденту ИА     REX  . По сравнению с аналогичным периодом 2011 
года рост составил 4 пункта.

Последняя волна исследования показала рост индекса на 30 из 58 рынков (23 в прошлом квартале) и падение 
на 19 рынках. «Результаты третьего квартала отражают общую тенденцию: потребители ведут себя очень 
осмотрительно», — говорит ведущий экономист The Cambridge Group доктор Венкатеш Бала, — «В третьем квартале 
потребители старались не рисковать. В первую очередь это касается Европы, где экономическая ситуация всё ещё 
вызывает опасения, несмотря на ряд инициатив по стабилизации экономики, введённых Центральным банком ЕС. Кроме 
того, мы видим снижение темпов роста китайского экспорта особенно в Еврозоне, сопровождаемое ограничением 
потребления. Потребители в США сохраняют осторожность в виду нестабильного восстановления экономики, 
сопровождаемого всё ещё повышенным уровнем безработицы и недостаточным ростом заработной платы».

Согласно исследованию Nielsen 62% глобальных респондентов считают, что экономика находится в состоянии рецессии 
(+5% по сравнению со 2-м кварталом 2012), при этом 49% из них полагают, что рецессия продолжится и в следующем году. 
Всё больше опрошенных в Европе, Латинской Америке и Азиатско-Тихоокеанском регионе (АТР) ощущают рецессию 
в своём регионе по сравнению с прошлым кварталом и прошлым годом. Число европейцев, считающих, что экономика 
региона находится в состоянии спада, выросло с 71% во 2-м квартале до 75% в 3-м квартале 2012 г. Кризисные настроения 
усилились в Азиатско-Тихоокеанском регионе и Латинской Америке — 52% (+7) и 53% (+4) соответственно.

«Принимая во внимание тот факт, что многие крупные европейские экономики переживают не лучшие свои времена, 
в течение следующих кварталов Европа будет оставаться эпицентром растущего беспокойства в мире. В США основной 
угрозой восстановлению экономики является так называемый «фискальный обрыв» («fiscal cliff») начала 2013 года, когда 
истечёт льготный налоговый период наряду с автоматическим сокращением государственных расходов, что может 
привести ко второй волне кризиса. Китай остаётся в зелёной зоне, не смотря на замедляющийся рост, тем более 
возможность стимулировать спрос за счёт внутреннего потребления может стать перевесом замедляющемуся экспорту», - 
полагает доктор Бала.

Семеро из десяти глобальных онлайн респондентов (69%) изменили характер своих расходов с целью сэкономить 
на домашнем хозяйстве. Половина глобальных респондентов (52%) утверждает, что тратит меньше на одежду 
и развлечения вне дома (48%). Потребители также экономят на газе и электричестве (47%), покупают более дешёвые 
продукты питания (39%) и сокращают расходы на телефон (33%).

Индекс потребительского доверия в третьем квартале остался на прежнем уровне — 87 пунктов и, не смотря 
на стабильность индекса, мы видим значимые изменения по его основным показателям. С одной стороны, в 3 квартале 
больше российских респондентов негативно оценили рынок труда: 67% ответили, что перспективы трудоустройства 
в стране в ближайший год будут не очень хорошие или плохие (58% во 2-м кв. 2012). С другой стороны, увеличилось 
количество респондентов позитивно оценивающих состояние личных финансов (+7 процентных пунктов), а также время 
для совершения покупок (+6 процентных пунктов).

«Улучшение таких показателей как состояние личных финансов и готовность тратить свободные деньги отражает 
повышение реальной заработной платы в России и подтверждается ростом розничных продаж. Тем не менее, негативная 
оценка состояния рынка труда является фактором, сдерживающим рост индекса в третьем квартале», — говорит 
региональный директор Nielsen в России и странах Северо-Восточной Европы Пол Уокер. 

Здоровье (13%), гарантия занятости (12%) и растущие счета за ЖКХ (11%) стали ключевыми источниками беспокойства 
среди российских респондентов в 3-м квартале 2012 года. Кроме того, россиян всё больше беспокоит состояние 
национальной экономики — 10% в 3-м квартале по сравнению с 5% во 2-м. «В преддверье лета потребители были более 
обеспокоены своим здоровьем и балансом между работой и отдыхом, тогда как с началом нового бизнес сезона 
мы отмечаем всё большую обеспокоенность состоянием российской экономики», — комментирует Пол Уокер. 
«Экономическая нестабильность в Еврозоне наряду с колебаниями национальной валюты сдерживают положительные 
ожидания респондентов: 64% потребителей считают, что экономика находится в состоянии рецессии (+ 10 пунктов 
по сравнению со 2-м кв. 2012). Тем не менее, Россия остаётся одним из наиболее стабильных рынков и ключевых 
драйверов роста в регионе», — продолжает П. Уокер.

Как и в прошлом квартале, российские потребители предпочитают тратить свободные средства на одежду (46%), 
развлечения вне дома (34%) и отпуск (36%).

Отметим, данное исследование оценивает потребительское доверие, основные источники беспокойства и потребительские 
привычки среди более, чем 28 000 интернет-потребителей в 58 странах Азиатско-Тихоокеанского региона, Европы, 
Латинской Америки, Ближнего Востока, Африки и Северной Америки. Последняя волна исследования Nielsen глобального 
потребительского доверия проводилось с 10 августа по 7 сентября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30702.html
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Путин: На модернизацию здравоохранения в регионах ушло 630 млрд 
рублей
Общий объём ресурсов, выделенных на региональные программы модернизации здравоохранения в 2011-2012 годах, 
превысил 630 млрд рублей. Об этом сообщил президент России Владимир Путин на совещании по реализации программ 
31 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В общей сложности в течение 2011 и 2012 годов, напомню, на эти цели мы дополнительно выделили 460 млрд рублей. 
Плюс к этому ещё 174 млрд рублей были направлены на эти цели дополнительно регионами Российской Федерации. 
В целом у нас получилась программа объёмом 630 млрд. Это чуть ниже, чем приоритетная программа здравоохранения, 
которую мы осуществляли в предыдущие годы, но цифры сопоставимы: там было 700 с небольшим миллиардов», — 
сказал Путин.

Он отметил, что «это существенным образом подняло возможности регионов в сфере здравоохранения». «Естественно, 
эти значительные средства должны сработать с максимальной отдачей», — подчеркнул глава государства.

Он напомнил, что в рамках программы должно быть построено 107 новых медицинских учреждений, более 3,5 тысячи 
учреждений должны быть капитально отремонтированы, укомплектованы оборудованием должны быть 5,5 тысячи 
медицинских организаций.

«До завершения работы по программам осталось, как мы понимаем, не так много времени. В этой связи обращаю 
внимание руководителей органов власти субъектов РФ на необходимость строго соблюдать графики работ. В том числе 
по закупкам медицинского оборудования. Все процедуры по контрактам должны быть завершены в самое ближайшее 
время», — сказал Путин.

Президент добавил, что в разных регионах на сегодняшний день наблюдается разная ситуация в этой сфере, и отметил, 
что ждёт от руководителей регионов подробных докладов об исполнении программ и реализации контрактов. «Если есть 
какие-то сбои, давайте об этом прямо, честно скажем, подумаем о том, что нужно сделать для того, чтобы ситуацию 
исправить», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30703.html

Виноватыми за итоги выборов на Украине окажутся избиратели: Фёдор 
Яковлев
Нынешняя избирательная кампания на Украине стала, пожалуй, рекордной по количеству откровенно несбыточных 
обещаний избирателям и напоминает ситуацию, когда в такси садится абсолютно голая женщина и говорит водителю, — 
поехали, однако водитель, тупо на неё уставившись, продолжает неподвижно сидеть, а в ответ на раздражённое замечание 
женщины, — что, голую бабу не видел, преспокойно отвечает, — да, мне безразлично, что ты голая, мне просто интересно, 
откуда ты деньги доставать будешь? Точно такой же вопрос возникает и к стремящимся попасть в парламент «голым» 
партиям, которые столько наобещали своему электорату во время избирательной кампании, что на выполнение 
их обещаний не хватит даже совокупного бюджета США и Китая, не говоря про совершенно «голый» бюджет Украины. 
Но это абсолютно не смущает лидеров этих партий, поскольку вследствие заведомой ясности того, что ни одна из них 
не получит в новоизбранной Верховной Раде Украины парламентское большинство, то понятно, что в невыполнении 
обещаний будут «виноваты» сами избиратели, которые недостаточно «дружно» за них проголосовали. К сожалению, 
не смущает это и украинских избирателей, которые из года в год голосуют, практически, за одних и тех же лжецов 
от политики.

Что касается уже, практически вырисовывавшихся результатов выборов, то следует отметить, в первую очередь, очередное 
оглушительное моральное поражение Партии Регионов, в очередной раз нацеливавшейся на конституционное 
большинство в парламенте, но не получившей самостоятельно даже заветных 226 мест большинства парламентского. Это 
также очередной раз стало следствием неспособности «регионалов» ни к построению стратегии, ни к использованию 
адекватных ситуации тактических приёмов. Собственно говоря, это и невозможно, когда «генеральную линию партии» 
определяют люди, которые никогда не держали в голове больше одного варианта развития событий и последовательны 
в своих суждениях и практической деятельности, как броуновское движение молекул.

В качестве иллюстрации можно отметить буквально несколько моментов. Принятие накануне выборов совершенно 
безграмотного закона «Об основах государственной языковой политики», более известного, как закон Кивалова-
Колесниченко, совершенно прогнозировано дало возможность прекрасно попиариться абсолютно всем оппозиционным 
силам, и не менее предсказуемо... разочаровало русскоязычных граждан Украины, то есть основу электората Партии 
Регионов, которых, якобы, для их же «блага», сделали... «национальным меньшинством». Примерно аналогично 
«выстрелил» и принятый ВРУ в первом чтении закон «регионала» Журавского, предусматривающий уголовное наказание 
за клевету. После того, как оппозиция за время его обсуждения заработала кучу баллов на его дискредитации... его сняли 
с рассмотрения ВРУ!? Такое впечатление, словно оба этих закона «регионалы» принимали специально, чтобы представить 
оппозицию в самом выгодном свете и дать ей возможность поднять свой рейтинг накануне выборов. О регулярных 
провалах курса гривны на фоне основного слогана «регионалов» о «стабильности» в государстве, и говорить нечего, 
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поскольку большую дискредитацию, так называемой, «стабильности» в государстве сложно придумать.

Кроме того, не секрет, что у электората разных частей Украины разные политические, исторические и языковые 
предпочтения, при этом электорат Востока Украины численно значительно превосходит Запад. Но, у электората Востока, 
в отличие от электората Запада на этих выборах... выбор, практически, отсутствует!? Стоит посмотреть на перечень 
8 партий, набравших на этих выборах более 1% голосов, и станет понятно, что русскоязычный электорат Востока, стоящий 
на позиции самых тесных связей с Россией и отрицающий фашизм во всех его проявлениях, в первую очередь в форме 
героизации гитлеровских холуёв из ОУН-УПА и дивизии СС «Галичина», может голосовать только за Компартию Украины. 
Все остальные партии, которые стояли на тех же позициях, Партия Регионов искусственно поглотила с целью устранения 
политической конкуренции.

С одной стороны, это оправдано, поскольку в такой ситуации электорат Востока просто вынужден голосовать только 
за Партию Регионов, за исключением ортодоксальных приверженцев «коммунистической идеи», которых не так уж и много. 
Но это только с одной стороны, поскольку, с учётом того, что за последние 5-6 лет на Украине в результате проведения 
политики агрессивной героизации фашистских пособников, при полном отсутствии антифашистской пропаганды, заметно 
снизилось невосприятие профашистской идеологии у достаточно большой части населения, в том числе, на Востоке 
Украины. И значительный вклад в эту фашизацию сознания украинских граждан внесла, как раз Партия Регионов, 
основательно подрубив «идеологический сук», на котором прочно сидела до этого!?

Самым ярким примером такой фашизации является голосование фракции Партия Рагионов в Верховной Раде Украины 
в марте 2012 года за постановление ВРУ о праздновании на государственном уровне 120-летия со дня рождения 
униатского патриарха Йосипа Слипого. Того самого, который не только правил торжественные богослужения в честь дня 
рождения Адольфа Гитлера, но и в апреле 1943 отправил торжественное богослужение в честь создания дивизии 
СС «Галичина», в которую послал 23 добровольца из числа выпускников возглавляемой им семинарии, а также униатских 
священников на должность капелланов.

После этого, у очень многих избирателей, которые ранее голосовали исключительно за Партию Регионов, исчез, скажем 
так, «антифашистский мотив» не голосования за другие партии, поскольку, действительно, какая разница за какую партию 
теперь голосовать, — за Партию Регионов, «Батькивщину», «УДАР» или «Свободу», если они все занимают абсолютно 
одинаковую профашистскую позицию в вопросе героизации гитлеровских пособников! То есть, в результате политики, 
настойчиво и последовательно проводимой самой Партией Регионов, на Украине в настоящее время стало не стыдно 
голосовать за профашистские партии, что в конечном итоге и отразилось на итогах голосования, прежде всего, за саму 
Партию Регионов!

Та часть избирателей Партии Регионов, для которой антифашистская позиция осталась принципиальной, проголосовали 
за КПУ, чем и объясняется рост количества за неё проголосовавших по сравнению с выборами 2007 года. Именно 
проголосовавших, а не сторонников коммунистической идеи! В 2006 году на парламентских выборах за КПУ проголосовало 
3,7%. Собственно, это и был именно традиционный «коммунистический» электорат, и это подтверждается результатом 
голосования за руководителя КПУ Петра Симоненко в первом туре президентских выборов 2010 года — 3,55 %. Причём, 
в 2006 году электорат КПУ достаточно серьёзно уступал электорату Социалистической партии (5,7%), но в результате 
внутрипартийного кризиса в СПУ, приведшего к её фактическому развалу, уже на внеочередных парламентских выборах 
2007 года КПУ серьёзно пополнила свой электорат, получив 5,4% (СПУ — 2,7%). За счёт кого, из приведённых цифр 
понятно, так же, как и то, что учитывая демографический состав электората КПУ, перспектив кардинального роста 
он не имеет. Но в настоящее время у КПУ хорошие шансы получить порядка 13,5%(!) голосов и можно даже 
не сомневаться, что, как минимум, 8% из них, это именно те голоса, которые недосчиталась Партия Регионов в результате 
своей профашистской политики.

Мнение посла РФ на Украине Михаила Зурабова, заявившего, что «прохождение такой националистической партии, как 
„Свобода“, во многом связано с определёнными проблемами в среде молодёжи. Закрытие для многих регионов и для 
многих молодых людей социальных лифтов, которые существовали всегда, безусловно, приводит к радикализации 
настроений и выбору тех политических сил, которые излагают достаточно простые, понятные и, как на первый 
взгляд кажется, легко достижимые цели» означает либо то, что он не читал программу этой партии, собственно, как 
и остальных, либо просто наводит тень на плетень. 

Увы, но результаты нынешних выборов показывают, что для 85% украинских избирателей уже не зазорно голосовать 
за политические силы, для которых героями Украины являются фашистские холуи из дивизии СС «Галичина». Впрочем, 
и сам Зурабов не видит в этом ничего плохого, и вносит своей активной поддержкой героизаторов фашистских холуёв 
немалую толику в тотальную фашизацию украинского общества, усердно навязывая проживающим на Украине 
российским соотечественникам в качестве «главного русского» Украины депутата ВРУ от Партии Регионов Вадима 
Колесниченко, который также, как и другие его коллеги по Партии Регионов проголосовал за постановление ВРУ 
о праздновании на государственном уровне 120-летия со дня рождения униатского патриарха Йосипа Слипого. Кроме 
Зурабова, позицию Колесниченко по героизации фашистских холуёв, который, кстати, является председателем 
Всеукраинского координационного совета организаций российских соотечественников, также однозначно поддерживает его 
непосредственный куратор — руководитель украинского представительства Россотрудничества Константин Воробьёв.

Естественно, что такая позиция официальных представителей России не осталась незамеченной на Востоке 
Украины, который за неимением других альтернативных Партии Регионов политических сил стал голосовать 
за оппозицию, особенно за партию «УДАР», лицом и формальным главой которой является известный и популярный 
боксёр Виталий Кличко. Кроме того, совершенной глупостью стало поглощение Партией Регионов партии Сергея 
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Тигипко «Сильная Украина», поскольку можно с абсолютной уверенностью сказать, что среди голосов в поддержку 
Кличко, как минимум 2/3, это бывший электорат «Сильной Украины», а сам Кличко занял политическую нишу Тигипко, 
которую последний занимал в период предыдущих президентских выборов, получив в первом туре президентских 
выборов 2010 года 13,06%. Кличко же в настоящее время имеет шанс получить для своей политической силы порядка 
13,8%.

Вне всякого сомнения, что при поглощении «Сильной Украины» Партия Регионов рассчитывала получить и голоса, 
отданные за Тигипко в первом туре президентских выборов 2010 года (35,32 + 13,06 = 48,38%), однако политика — 
не арифметика, и в результате Партия Регионов на нынешних парламентских выборах получает меньше (около 30,3%), чем 
Янукович в первом туре президентских выборов 2010 года.

Кстати, и «объединение» с Яценюком не принесло «Батькивщине» ровно никаких политических дивидендов, поскольку 
нынешний результат «Батькивщины» (примерно 25,2%) практически равен результату Тимошенко в первом туре 
президентских выборов 2010 года — 25,05%, то есть в данном случае арифметика (25,05+6,96 = 32,01%), тоже 
не сработала. За кого в результате такого «объединения» проголосовали меньше, за Тимошенко или Яценюка, это 
их внутренний вопрос и, вне всякого сомнения, мина под прочность их дальнейшего «союза».

Моральное оглушительное поражение партийного списка Партии Регионов, набравшего на выборах менее трети 
голосов, партийным спискам «объединённой оппозиции», набирающей более 49%, абсолютно не означает отстранения 
Партии Регионов от власти, поскольку суть украинской власти заключается отнюдь не в формальных результатах 
выборов, а в гораздо более глубоких процессах, не имеющих ровно никакого отношения, собственно к политике. 
Фактически, на Украине вообще нет политических партий, формирующихся на базе какой-то определённой идеологии. 
Вывески «партий» служат исключительно прикрытием интересов определённых олигархических кланов, для которых 
«партия» является не более чем ещё одним инструментом для зарабатывания денег и защиты своих интересов.

Неудачу в голосовании за партийный список Партия Регионов неплохо компенсировала в мажоритарных округах, получив 
там более половины мандатов! Так что, несмотря на то, что задачу максимум Партия Регионов не выполнила и получить 
самостоятельно парламентское большинство (300 голосов) ей не удастся, но выполнение задачи минимум (50%+1 голос), 
но только в коалиции с Коммунистической партией Украины, она практически обеспечила. Причём, можно даже 
не сомневаться в том, что даже недостающие до конституционного большинства 65-70 голосов она «прикупит» без особого 
труда, как из числа мажоритарщиков-самовыдвиженцев и кандидатов от «других партий», коих попадает в парламент около 
50 человек, так и из числа депутатов-перебежчиков, которых на Украине называют «тушками», прошедших в парламент 
по спискам «оппозиционных» партий.

В наличии большого количества депутатов-перебежчиков, нет ничего удивительного, поскольку большинство из них 
являются бизнесменами, что делает их весьма уязвимыми перед правоохранительными и фискальными органами, 
а в большинстве регионов Украины начальниками УСБУ, УМВД, областных и крупных городских налоговых администраций, 
прокурорами и председателями судов являются выходцы, практически, из одного региона Украины. А законы на Украине 
прописаны таким образом, что даже если просто потребовать их неуклонного выполнения, то обанкротится любая фирма. 
К тому же, как уже отмечалось, в настоящее время никаких идеологических различий между Партией Регионов 
и «оппозиционными» партиями, практически не существует, и поэтому большинству депутатов абсолютно всё равно какую 
«партию» представлять.

Следует также отметить, что сохранение Партии Регионов во власти, как минимум, дважды обеспечили... сами 
оппозиционеры, сначала проголосовав в ноябре прошлого года за новый закон о выборах, поскольку сейчас уже понятно, 
что без мажоритарщиков Партии Регионов было бы, практически невозможно сформировать парламентское большинство, 
даже при поддержке КПУ. А затем, уже в ходе избирательной кампании, путём выдвижения по несколько кандидатов 
от «оппозиции» в мажоритарных округах, чем дали возможность победить некоторым кандидатам от Партии Регионов даже 
на исконно оппозиционной территории! Есть ещё один интересный момент в данных выборах, который несомненно 
представляет интерес в плане изучения украинских избирательных «технологий», это участие в избирательной кампании 
партий, количество членов в которых, гораздо меньше, чем букв в их названиях. Но тем не менее, даже при отсутствии 
олигархов в их руководстве, они без труда внесли заведомо невозвратный (поскольку он возвращается только париям, 
прошедшим в парламент) денежный залог для регистрации на выборы в Верховную Раду, составляющий немаленькую 
сумму в размере 2 000 минимальных зарплат (около $250 000). Секрет того, кому это было выгодно, раскрывается очень 
просто, если посмотреть на тех, кто представлял интересы этих партий в качестве членов в избирательных комиссиях. 
Отсутствие особых скандалов по этому поводу позволяет предположить, что этой «технологией» воспользовались, как 
представители власти, так и оппозиции.

Что касается влияния результатов выборов на отношения Украины с Россией и ЕС, то они никак на эти отношения 
не повлияют, поскольку политический курс государства, если его виляния из стороны в сторону таковым вообще можно 
назвать, совершенно не изменится. То, что с прохождением в парламент Украины порядка 35-40 депутатов от национал-
профашистской партии «Свобода» в Верховной Раде будет несколько больше антироссийского визга, это однозначно, 
но и без них в предыдущих составах парламента хватало «национал-свидомых» депутатов, которые постоянно на этой 
теме спекулировали.

политолог, эксперт ИА     REX   по вопросам безопасности и кризисным ситуациям Фёдор Яковлев

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30704.html
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Из петербургской полиции за употребление наркотиков уволены около 
100 сотрудников
Около ста сотрудников уволены из правоохранительных органов Санкт-Петербурга за употребление наркотиков. Об этом 
сообщил начальник регионального управления МВД Сергей Умнов, выступая 31 октября перед депутатами городского 
заксобрания.

По его словам, на сегодняшний день практически завершилось тестирование сотрудников ГУ МВД по Санкт-Петербургу 
и Ленобласти, начатое по инициативе руководства весной этого года. «В ходе проверки вскрылся ряд нелицеприятных 
фактов. Было выявлено около 100 человек, которые употребляли наркотики», — сказал Умнов, отметив, что все эти 
сотрудники в настоящее время уже уволены.

Ряд полицейских, по его словам, ещё пройдёт дополнительную проверку, поскольку некоторые сотрудники заявили, что 
употребляли наркотические препараты по медицинским показаниям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30705.html

Сценарии развития Евразийского союза: мнения
Алексей Тома, независимый эксперт из Минска рассматривает несколько сценариев развития Евразийского союза. 
По мнению эксперта, Евразийский проект должен вобрать в себя успехи Запада в сфере развития экономики 
и промышленности, но сохранить свою цивилизационную уникальность. «В условиях доминирования идей общества 
потребления, ведущих к цивилизационному кризису, Евразийский проект должен дать человечеству идею гармоничного 
развития во всех сферах человеческого бытия. В современных условиях глобализации нужно создавать союзы не против 
кого-то, а объединятся на созидательной базе. При создании Евразийского союза мы должны выступать за консервативные 
ценности, за совместные интересы и за общее будущее. И единственный реализуемый сценарий для Евразийского проекта 
должен строиться на хорошо разработанной концептуальной базе наших евразийцев (таких как Л.Гумилёв, Г.Вернадский, 
П. Савицкий, Н.Трубецкой и др.), но в соответствии с современными реалиями. Любой инородный проект, навязанный нам 
западными или восточными политтехнологами, обречён на провал. Только мы сами можем стать носителями 
мировоззрения, отвечающего вызовам третьего тысячелетия и создать на нашей земле мир и процветание, которое станет 
гарантом стабильности в масштабах всей планеты», — считает Тома.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали варианты развития Евразийского союза.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Евразийский проект, без всякого сомнения, включает в себя множество факторов его успешного осуществления. Основным 
укрепляющим стержнем является экономика... Мир не потянет больше двух лет в нынешней монетарной системе, для 
экономического роста нужен глобальный экономический проект, сегодня это «Восток». У Путина В.В. нет иного выхода, как 
наводить в стране порядок, обезглавить пятую колонну и главное пересмотреть решения 91-го года с привлечением 
участников к ответственности, что даст ему широкую поддержку на всем постсоветском пространстве. Из предложенного 
экспертом 1 и 3 варианты, в разной степени могут состояться.

Будет плохо, если будет 2-й вариант, когда либерально-олигархические силы развалят оставшееся от СССР. 4-й вариант — 
это то, к чему надо прилагать все усилия, и скорее всего, именно так и будет, несмотря на колоссальное сопротивление. 
Кадры, в конечном итоге, решают все, как говорил Сталин, и они дорешались, партийные бюрократы развалили СССР 
и сейчас бюрократы губят Россию. Бюрократия, не подконтрольная народу, ведёт к хаосу и бесконтрольному воровству. 
Мировой опыт показывает, что любая политическая система, будь-то империя, капиталистическая, или коммунистическая 
страна рушатся, если простой гражданин лишён права выбора низовой бюрократии, если человек не выбирает участкового, 
судью, то у него унижается чувство личного достоинства. А это первый признак недовольства властью и ведёт к революции.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Совершенно очевидно, что Евразийский союз возможен только при четвёртом сценарии, то есть при создании 
консервативного Евразийского союза, сохраняющего свою цивилизационную уникальность. Ибо если развитие пойдёт 
по первому сценарию — «Попытка развалить проект на ранней стадии», то Евразийского союза как такового не будет — 
он будет разрушен ещё до создания, задавлен в зародыше.

Если Евразийский проект будет развиваться как «Второй сценарий. Евразийский проект в либерально-олигархическом 
русле» и только на экономической основе, то он, как справедливо замечает автор, попадёт в полную зависимость 
от Запада, потеряет свою идентичность и развалится при первом же серьёзном экономическом кризисе.

Если развитие пойдёт по третьему (Евразийский союз — оплот Мирового правительства), самому мистическому 
и конспирологическому сценарию, то Евразийского союза тут не будет, а будет вотчина Мирового правительства.

Так что Евразийский Союз станет реальностью только при четвёртом сценарии (Наш консервативный Евразийский проект), 
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и все патриоты должны по мере сил своих и возможностей трудиться над тем, чтоб этот четвёртый сценарий стал былью.

Ну, а автора надо поблагодарить за прекрасную статью, за то, что он простым и доходчивым языком объяснил, какие 
трудности и опасности поджидают нас на пути к Евразийскому союзу.

Сергей Метик, журналист и блогер:

Не указан главный вариант — коммунистический. Только на основе плановой экономики, равенства, солидарности, 
отсутствии частной собственности, социального паразитизма, рыночной анархии, конкуренции и соперничества возможно 
долгосрочное объединение народов ко всеобщей выгоде.

Андрей Брускин, журналист и блогер:

Конечно, язык всё стерпит... В том числе и бессмысленное словосочетание «либерально-олигархический». Столь же 
нелепое, как «восточно-западный» или «северо-южный». Реальны два пути: «восточно-олигархический» или «западно-
либеральный». И надо понимать, что для Азии Россия с её 100 млн чуждого, христианского населения — ничто, помеха для 
освоения Сибири. А для Европы мы — заблудившиеся (в 1917 году) дети. Возвращение русских в лоно европейской 
цивилизации предпочтительно — это НАШ мир, а не китайско-индийско-таджикская экзотика. Именно этот процесс идёт 
с 1956 года. Попытки возродить в том или ином виде «тюрьму народов», желание усидеть в дыре между «западом» 
и «востоком» уже привело к тому, что Россия рухнула в эту дыру. Гумилев? Да посмотрел бы он на современный Китай... 
«Влияние в Средней Азии»? Ну, так мы — часть «Запада», какие проблемы, нам при любом раскладе еще предстоит гнать 
их в цивилизацию, лучше это делать всем европейцам вместе, а не мешать друг другу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30706.html

Сроки избирательных кампаний в России могут сократить до 60 дней
Центризбирком России предлагает сократить сроки проведения избирательных кампаний до 60 дней, а сроки 
предвыборной агитации — до 14 дней. Об этом, по данным пресс-службы тульского облизбиркома, сообщил секретарь ЦИК 
Николай Конкин во время встречи с членами территориальных избирательных комиссий 31 октября, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Он сообщил членам территориальных избирательных комиссий, что ЦИК предложил сократить срок ведения 
предвыборной агитации до двух недель. По его словам, уменьшение срока агитации связано с подготовкой 
законодательства к введению Единого дня голосования в сентябре 2013 года», — говорится в сообщении.

Как рассказал Конкин, уменьшен может быть срок всей избирательной кампании. «Его сократят со 180 до 60 дней. Срок 
работы участковых избирательных комиссий собираются сократить до двух недель», — сообщают в облизиркоме.

В настоящее время агитационный период, согласно закону «Об основных гарантиях избирательных прав», составляет 
28 суток. Агитация прекращается за сутки до дня голосования.

Секретарь ЦИК также рассказал, что в настоящее время ведётся подготовка нормативных актов, связанных с методикой 
формирования УИК на постоянной основе на пять лет. В частности, разрабатывается положение о кадровом резерве УИК, 
о форме удостоверения члена комиссии и порядке его выдачи.

Конкин уделил особое внимание вопросу качественного подхода к формированию резерва УИК, а также обучению кадров. 
«Необходимо внимательно относиться к отбору кандидатур, представляемых политическими партиями в состав комиссий, 
подключать правоохранительные органы к проверке представляемых данных», — заявил он.

Кроме того, сообщил Конкин, в ЦИК в настоящее время обсуждаются вопросы финансирования обучающих программ для 
членов участковых избирательных комиссий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30707.html

Россияне поддерживают запрет на курение в общественных местах
56% россиян поддерживают введение запрета на курение в общественных местах. Ещё 25% тоже нравится эта идея, но 
предполагаемые к реализации меры они считают чрезмерными, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Левада-
центра.

Так, 50% респондентов считают,что в ресторанах должны быть отдельные залы для курящих и некурящих, а 28% 
поддерживают полный запрет на курение там. Что касается ограничения курения в телепрограммах и кинофильмах, то эту 
идею поддерживает большинство – 66%, против – 26%.
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В целом из числа курящих собираются бросить курить 44% и не собираются 39%.При этом 50% ни разу не пробовали 
бросить курить, 19% пытались 1-2 раза, 18% - 3-5 раз, 6% - 6-20 раз.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30708.html

Автохтонное население Русской равнины в перспективе «большого 
времени»: ответ на вопрос читателей ИА REX
Читатели ИА     REX   предложили экспертам очередную тему для обсуждения.

Незарегистрированный пользователь:

1. Я предлагаю посмотреть на демографический тренд в России через призму его этнической составляющей.

2. Сравнить этот тренд с дореволюционной Россией.

3. Попытаться ответить на вопрос какова же была государственная и национальная идея русских на протяжении тысячи 
лет.

4. Была ли разница между государственной идеей в терминах смысла и национальной идеей в этих же терминах.

5. Каково же нынешнее положение России, вытекающее из поставленных ранее вопросов.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция) ответил на вопросы:

Поставленные вопросы касаются рассмотрения автохтонного населения Русской равнины в перспективе так называемого 
«большого времени». Для начала несколько общих моментов. Миссия народа, живущего здесь, так сказать «замысел 
божий о нём», по всей видимости, можно вербализовать как «изобретение и освоение практик выживания в резко 
континентальном климате выше 50-й параллели». Уникальность нашего народа заключается не только в том, что такие 
практики были найдены и освоены — есть люди, которые выживают и гораздо севернее, а в том, что найденные практики 
позволили получать ту степень избыточного продукта, которая оказалась достаточной для довольно бурного роста 
народонаселения и для поддержания существования развитой городской цивилизации мирового уровня. Если посмотреть 
на оценки численности людей, которых можно привязать к возникшему гораздо позднее этнониму «русский», то в большом 
времени наблюдался уникальный рост данного параметра — с 7 млн в середине 17 столетия до 145 млн в 1989 г. Сейчас 
русских около 130 млн, из которых 110 млн живут в Российской Федерации.

Политическая сфера данной территории в течение всего этого времени характеризовалась сильным идентичностным 
отрывом правящего класса от остального народонаселения, его самоотделением от социальных низов, которые 
представлялись правящим чем-то вроде «скота в ландшафте», или, по-современному, ресурса. Но если романовская 
империя была достаточно «органической», то есть не перенадрывала воспроизводственные силы народонаселения 
империи, то большевистская диктатура развернула в низах широкое террористическое самоедство. Существуют разные 
оценки воздействия советской власти на численность русского этноса, но все они оперируют порядками «расточения 
населения» в виде десятков миллионов бездарно растраченных жизней. Потому в «большом времени» коммунистическая 
диктатура обычно представляется в виде «красной катастрофы».

Наряду с просто убиением людей, большевики преуспели и в своих социальных экспериментах. Фактически они добрались 
до каждой локальной общины, и, «оторвав» у неё обычную традиционную «голову», приставили к «трепыхающемуся 
тельцу» в качестве «головы» «уголовника с района». Понятно, что «глубинный социальный оптимизм» народа в виде его 
«витальной силы» после такой экзекуции был атрофирован. Далее оказываются возможными две веры в будущее 
атомизированного таким образом населения автохтонов Русской равнины — либо вера в чудо его «ре-витализации», 
обретения себя в какой-то своей традиции, либо «смерть народа», то есть прислонение индивидов к какому-то стороннему 
«потоку жизни». Обе точки зрения присутствуют в нашем обществоведческом дискурсе, причём доминирует первая.

Тут следует отметить, что общей нации на территории Русской равнины так и не сложилось, хотя большевики в своих 
экспериментах национализировали периферию своей империи. Потому после распада СССР все отколовшиеся куски 
с разной степенью успешности отстраивают свои национальные государства — за исключением России, в которой 
большевизм в какой-то своей реинкарнации увы продолжается. Характерной чертой большевизма является органичная ему 
русофобия, суть которой может быть сформулирована следующим образом: в нашем хорошо унавоженном саду цветут 
разные хорошие цветы. «Цветами» тут следует считать корпорации, и связанных с ними «социально-близких» людей, 
а навозом, соки которого питают «всё хорошее в стране», — автохтонное население — всех тех, кто оказался 
неинкорпорированным в отобранное «садовниками» множество хороших корпораций. Понятно, что «навоза» никому 
не жалко, потому, сколько бы не говорили о «сбережении населения», на смену трендов социальных изменений я бы 
надеяться не стал — до тех пор, пока большевизм в стране не будет деконструирован во всех его изводах.

Вы тоже можете предложить тему для обсуждения нашими экспертами.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30709.html

В России дорожают мука и подсолнечное масло
С 23 по 29 октября индекс потребительских цен составил 100,0%, с начала месяца — 100,5%, с начала года — 105,7%. 
Такие данные корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате.

За прошедшую неделю цены на муку пшеничную и масло подсолнечное выросли на 0,8%, хлеб пшеничный из муки 
1 и 2 сортов, яйца, пшено, смеси сухие молочные для детского питания и водку — на 0,3-0,6%. Одновременно сахар-песок 
стал дешевле на 0,4%, мороженая рыба, баранина, свинина, молоко, крупа гречневая — на 0,1-0,2%. Снижение цен 
на плодоовощную продукцию в среднем составило 0,8%, в том числе на лук, морковь и капусту — 1,0-1,6%.

Цены на бензин автомобильный увеличились на 0,2%, дизельное топливо — на 0,4%.

Индексы потребительских цен в процентах:

 
29 октября

к
22 октября

22 
октября

к
15 

октября

15 
октября

к
8 октября

29 октября 2012г.
к концу

сентябр
я

2012г.
декабря 2011г.

Мука пшеничная 100,8 101,5 101,4 104,9 121,5

Масло подсолнечное 100,8 101,2 101,1 104,3 100,0

Пшено 100,6 100,9 100,8 102,8 88,0

Яйца куриные 100,4 100,6 100,8 103,1 94,0

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,4 100,7 100,4 102,3 110,7

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,2 100,6 100,1 101,6 108,6

Куры (кроме куриных 
окорочков)

100,2 100,4 100,5 101,4 114,6

Масло сливочное 100,1 100,4 100,3 101,1 101,4

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

100,0 100,2 100,2 100,3 105,3

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

99,9 100,4 100,2 101,0 101,6

Рыба мороженая неразделанная 99,9 99,7 100,0 99,6 99,5

Крупа гречневая-ядрица 99,9 99,9 100,0 99,5 73,3

Сахар-песок 99,6 99,5 99,5 97,6 107,2

Водка обыкновенного качества 100,3 100,3 100,2 101,1 120,4

Картофель 99,5 99,4 99,1 95,8 106,8

Капуста белокочанная свежая 98,4 97,4 97,5 88,7 149,1

Бензин автомобильный 100,2 100,3 100,6 101,9 106,0

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,0 100,1 100,0 100,4 106,4

Проезд в трамвае 100,2 100,0 100,0 100,9 109,8

Проезд в троллейбусе 100,0 100,0 100,0 100,6 107,1

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,6 103,3
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Плата за жилье в домах 
государственного и муници-
пального жилищных фондов

99,8 100,1 100,0 100,2 110,0

Водоснабжение холодное 
и водоотведение, 
за месяц с человека

99,7 100,1 100,2 101,0 111,8

Водоснабжение горячее, 
за месяц с человека

100,3 100,0 100,1 101,5 112,5

Отопление 99,9 100,3 100,0 100,7 109,1

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 105,9

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30710.html

В Москве и Санкт-Петербурге задержаны активисты «Стратегии-31»
Сотрудники полиции задержали на Триумфальной площади в Москве 12 участников несанкционированной акции 
«Стратегии-31». Об этом сообщили журналистам в пресс-службе ГУ МВД по Москве.

В числе задержанных — лидер незарегистрированной партии «Другая Россия» Эдуард Лимонов. Как сообщается, он был 
задержан сразу же после прибытия на Триумфальную площадь. Сотрудники правоохранительных органов несколько раз 
объявили через громкоговоритель о том, что акция не санкционирована, после чего проводили Лимонова в полицейский 
УАЗ.

Всего, по данным МВД, в акции приняло участие около 70 человек. Организаторы мероприятия подавали заявку 
в столичную мэрию, однако получили отказ, аргументированный тем, что заявители в течение года привлекались 
к административной ответственности.

Аналогичная несогласованная акция прошла 31 октября в центре Санкт-Петербурга у станции метро «Гостиный двор». 
Здесь также было задержано около десяти активистов.

Напомним, движение под названием «Стратегия-31» проводит акции в защиту 31 статьи Конституции, гарантирующей 
свободу мирных собраний, каждое 31 число месяца. Митинги сторонников движения на Триумфальной площади в Москве 
проводятся с лета 2009 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30711.html

Уровень безработицы в еврозоне побил все рекорды
В зоне евро уровень безработицы в сентябре 2012 г. составил рекордные 11,6%.

Анна Бодрова, аналитик Инвесткафе:

Ставка безработицы в еврозоне растет от месяца к месяцу - по итогам сентября этот показатель в Е-17 достиг рекордной 
отметки в 11,6%, что является максимумом с момента исчисления этого показателя в 1995 году.

Понятно, что свою лепту в динамику данного показателя вносят периферийные страны еврозоны, ситуация в экономике 
которых оставляет желать лучшего - в Испании в третьем квартале индикатор шагнул выше 25%, аналогичная ситуация 
сохраняется в Греции. Рост ставки замечен и во Франции - здесь она превысила 10%.

Пока у европейских властей нет единой стратегии в вопросе, как бороться с таким негативом - пока экономическая система 
не будет реформирована и не начнет оздоравливаться, уверенного понижения ставки не предвидится. Кроме того, пока 
власти региона будут заняты разговорами о перспективах и планах, число безработных будет только увеличиваться, 
потому что компании и предприятия не готовы не то что нанимать - удерживать уже сформированный штат, не видя 
экономических ориентиров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30712.html
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Россия и Венгрия приняли инвестиционное решение по «Южному потоку»
Принято окончательное положительное инвестиционное решение по строительству венгерского участка газопровода 
«Южный поток», протяженность которого составит 229 километров. Об этом 31 октября сообщает пресс-служба ОАО 
«Газпром», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Инвестрешение принято в рамках нового соглашения акционеров совместной проектной компании South Stream Hungary 
Zrt., которое подписано 31 октября в рамках визита зампреда правления «Газпрома» Александра Медведева в Венгрию.

Венгерской стороной объявлено о том, что участку газопровода «Южный поток» на территории Венгрии присвоен статус 
проекта национального значения.

Напомним, что в целях диверсификации маршрутов экспортных поставок природного газа «Газпром» реализует проект 
строительства газопровода «Южный поток» через акваторию Чёрного моря в страны Южной и Центральной Европы. 
Проектная производительность морского участка газопровода — 63 млрд кубометров в год. Строительство должно 
начаться в декабре этого года, а ввод в эксплуатацию первой нитки газопровода запланирован на конец 2015 года.

В феврале 2008 года Россия и Венгрия подписали межправительственное соглашение, предусматривающее 
присоединение Венгрии к проекту. В январе 2010 года «Газпром» и Magyar Fejlesztési Bank Zrt учредили совместную 
проектную компанию South Stream Hungary Zrt. В октябре 2011 года правительство Венгрии приняло решение о смене 
уполномоченной компании. Новым партнёром стала государственная компания MVM Zrt. (ЗАО «Венгерские энергетические 
компании»).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30713.html

На Украине посчитали 99% бюллетеней. Ведущие партии потеряли голоса 
в сравнении с выборами 2007 года
В Центральной избирательной комиссии Украины к вечеру 31 октября подсчитали 99,11% голосов. Первое место уверенно 
держит партия власти — ПР набрали 30,08% (6 078 899 голосов «за») с отрывом на 4,61% от оппозиционной партии 
Тимошенко «Батькивщина» (25,47% — 5 146 073 голосов «за»).

Политическая партия Кличко «Удар» уверенно держится на третьем месте, вытеснив с него коммунистов со счётом 13,92% 
(2 813 646 голосов «за») против 13,20% (2 668 413 голосов «за»).

10% отметку преодолела националистическая партия «Свобода» — 10,42% (2 105 472 голосов «за»).

16 политических партий, не преодолевших 5% проходной барьер, набрали вместе 6,91%. Более 1% набрали только 
3 партии: Партия Натальи Королевской «Украина вперёд» — 1,58% (320 тыс голосов); партия «Наша Украина» во главе 
с экс-президентом Ющенко набрала 1,11% (менее 1/4 млн голосов) и Радикальная партия Олега Ляшко (который в списках 
своей партии не баллотировался, а претендует на депутатское кресло как победитель в одномандатном избирательном 
округе № 208 Черниговской области). Радикальная партия Олега Ляшко набрала 1,08%.

На прошлых выборах в Верховную Раду в 2007 году проходной барьер (на тот момент он составлял 3%) преодолели также 
5 партий. Три из них будут представлены и в этой каденции парламента — Партия Регионов, партия Тимошенко 
«Батькивщина» (в составе блока Тимошенко) и Коммунистическая партия Украины. Партия Кличко «Удар» и политическая 
партия «Свобода» — новички в Украинском парламенте. А вот «Наша Украина», получившая в 2007 году 14,15% в этот раз 
даже не подошла к проходному барьеру, а вот партии, основавшие в 2007 году блок Литвина вообще не баллотировались.

Сравнение результатов партий-победителей на парламентских выборах 2007 и 2012

2007 2012

Партия Регионов 34,37 Партия Регионов 30,08↓

«Блок Юлии Тимошенко (БЮТ)» 30,71 Всеукраинское объединение «Батькивщина» 25,47↓

«Блок Наша Украина — Народная Самооборона» 14,15 Политическая партия «Удар» (украинский 
демократический альянс за реформы) Виталия 
Кличко

13,92

Коммунистическая партия Украины 5,39 Коммунистическая партия Украины 13,2↑

Блок Литвина 3,96 Всеукраинское объединение «Свобода» 10,42↑

В 2007 году «против всех» проголосовали 2,73% избирателей. В 2012 году такая графа в бюллетенях отсутствовала, 
а число испорченных бюллетеней ЦИК не обнародовала.
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В сравнении с внеочередными парламентскими выборами 2007 года из победителей свой результат улучшила только 
Коммунистическая партия Украины — вместо 5,39% в 2007 году на этих выборах коммунисты получили 13,2%. При этом 
Компартия сохранила четвёртое место в рейтинге победителей.

Подчеркнём, что за политическую партию «Свобода» в 2007 года проголосовало менее 1% избирателей (0,76% — 
178 660 голосов). С этим результатом она заняла 8 место.

Напомним, что в 2012 году на выборы не допускались блоки политических партий, а в бюллетенях отсутствовала клеточка 
«против всех». По партийным спискам в Верховной Раде займут кресла 225 народных депутатов, ещё столько же получат 
мандат по результатам выборов в одномандатных избирательных округах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30714.html

Собянин: За два года модернизации здравоохранения смертность в 
Москве снизилась на 17%
За два года реализации программы модернизации здравоохранения уровень смертности в Москве снизился на 17%. 
Об этом сообщил мэр столицы Сергей Собянин на совещании у президента 31 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, по его словам, смертность от онкологических заболеваний сократилась на 9%, от болезней 
кровообращения — на 18%, от болезней органов пищеварения — на 15%, от транспортных травм — на 27%. «Это, конечно, 
положительная динамика, которая должна быть не только закреплена, но и дальше, с учётом того, что мы находимся 
в активной стадии реализации программы, наращиваться», — отметил Собянин.

На реализацию программы в регионе, как сообщил мэр, затрачено 103 млрд рублей, из которых 48 млрд — федеральные 
средства. Помимо этого, ещё 22 млрд рублей было выделено на благоустройство и текущий ремонт лечебных учреждений. 
«В целом в этой программе было задействовано 725 учреждений. Завершается ремонт в 300 учреждениях. Проведён 
текущий ремонт в 700 учреждениях, введено 12 новых объектов здравоохранения», — доложил Собянин.

Кроме того, он рассказал, что во всех поликлиниках города внедрена система электронной записи к врачу. «Буквально 
за несколько месяцев её работы уже 40% всех граждан, которые обращаются в поликлиники, были записаны, 
не обращаясь в регистратуру, а с помощью или колл-центра, или электронной записи», — сказал мэр.

При этом он отметил, что введение системы оказалось полезным не только для пациентов, на и с точки зрения 
«управленческих эффектов». «Мы теперь чётко видим, насколько долго приходится пациенту ждать в очереди и как 
задействованы сами врачи», — сказал Собянин.

Он также сообщил, что в столичных поликлиниках в рамках программы модернизации «внедрено 57 новых стандартов», 
благодаря чему количество вылеченных пациентов возросло на 15%, а зарплата врачей, участвующих в эксперименте, 
увеличилась на 29%. Пока в эксперименте, по словам мэра, приняли участие 74 лечебных учреждения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30715.html
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